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SEGOVIA Primera visita institucional
del nuevo presidente de la Junta

El presidente de la Junta saluda a! alcalde
(Página 5)AURELIO MARTIN

Firmado el convenio 
para abastecimiento 
de agua a la capital 

y otros núcleos

En él no se recoge 
la subvención 
al cien por cien 

(Página 3)

Desde mañana, una Euro- 
biblioteca con publicacio

nes de la C,E.

BOLSA

Tranquilidad, en Madrid, 
con alzas en todos los sectores

Madrid. — La calma y la tran
quilidad dominaron las prime
ras horas de la sesión en la Bol
sa de Madrid, con alzas en to
dos los sectores, pero todavía 
insuficientes para superar las 
bajas de ayer.

La Bolsa de Madrid subió, al 
término de la mañana, 5,87 pun
tos, con prácticamente un 70 
por ciento de los valores contra- 
trados y un peso en el indice 
general del 53,70 por ciento.

La recuperación de los valo
res se extendió a todos los gru
pos, con subidas significativas 
en el de construcción, de casi 
16 puntos, y en el de alimenta
ción, de 5,5 puntos.

Pese a las fuertes bajas de 
ayer, la Bolsa de Madrid movió 
en la primera jornada de la se
mana un volumen de negocio de 
más de 20.100 millones de pe
setas. apenas 200 millones de 
diferencia del récord de contra
tación conseguido en el año, lo

que, en opinión de los expertos, 
da idea de la liquidez que regis
tró el mercado.— Efe

EL MERCADO SE RECUPERA 
TAMBIEN EN BARCELONA

Barcelona.— La Bolsa de 
Barcelona se ha recuperado hoy 
con rapidez del descenso gene
ralizado que registró ayer, con 
la piesencia de abundante dine
ro en el «parque» durante la pri
mera vuelta de contratación, so
bre todo en el sector de Cemen
tos y Construcción.

El papel, que ayer era abun
dante en la mayoría de los valo
res, desapareció esta mañana 
de los corros dejando paso a un 
dinero deseoso de adquirir títu
los a más bajo precio.

CHINA
63 muertos 
por los tifones

Pekín.— Los tres tifones que 
afectaron a la provincia de Hai-

Ocho meses de prisión 
a un alcalde y un concejal 
por manipular elecciones
Palma de Mallorca.— La Au

diencia Provincial de Palma ha 
condenado a ocho meses de pri
sión menor por un «delito elec
toral» al alcalde de Sa Pobla, Vi
cente Soler, y al primer teniente 
de alcalde, Jaime Pont Barceló, 
y les inhabilita para el ejercicio 
de todo cargo público durante el 
tiempo de condena.

Asimismo condena a un mes 
de cárcel y 30.000 pesetas de 
multa a los funcionarios de Co
rreos José Vanrell Negre y Juan 
Comas Cladera, a los que res
ponsabiliza de ser participes en 
la manipulación electoral.

Los hechos ocurrieron en las 
elecciones municipales de 1987 
cuando Vicente Soler y Jaime 
Pont se presentaron en las ofici
nas de Correos como represen
tantes de «Convergencia Poble- 
ra» para tramitar 337 solicitudes 
de voto por correo, sin la docu
mentación adecuada y sin la au
torización de sus convecinos, 
cuyas identidades se usurparon 
para emitir sufragios.

Meses más tarde, se compro
bó que la menos 25 de las per
sonas que aparecían como vo
tantes no habían autorizado la 
tramitación del voto por correo

e, incluso, se incluía el nombre 
de una mujer que había falleci
do seis meses antes de las elec
ciones.

En lavistaoral, numerosos 
testigos negaron haber firmado 
al alcalde un permiso para que 
les tramitara su voto a través 
del correo y los dos condenados 
manifestaron desconocer la 
obligatoriedad de presentar un 
poder notarial a la hora de tra
mitar los votos por correo.-Efe

El Papa recibirá 
a Mazowiecki

Varsovia.-El jefe del Gobierno 
polaco, Tadeusz Mazowiecki, será 
recibido en audiencia por el Papa 
Juan Pablo II el próximo viernes, 
día 20, en el Vaticano, durante la 
visita de trabajo que emprenderá 
mañana a Italia.

Este será el primer encuentro en 
toda la historia entre un jefe de 
Gobierno católico polaco y el pri
mer representante de la Iglesia.

Será también el primer contacto a 
nivel gubernamental entre Polonia 
y la Santa Sede tras el reciente res
tablecimiento de relaciones diplo
máticas.

nan, isla al sur de China, entre 
los días 2 y 13 de octubre, cau
saron 63 victimas mortales, 712 
heridos, y 15 desaparecidos.

Más de 182.000 hectáreas de 
cultivos quedaron dañados y 
más de dos terceras partes de 
las telecomunicaciones de toda 
la provincia interrumpidas, ade
más de quedar cortadas un nú
mero considerable de las carre
teras de la isla.

Los habitantes de la isla, 
acostumbrados a los tifones en 
esta estación, se vieron sor
prendidos. según las autorida
des. por la violencia de tres tifo
nes en sólo diez días.— Efe

EL COMITE DE CRUZ ROJA 
«CONSTERNADO» POR LAS 
AMENAZAS A DELEGADOS

Ginebra.— El Comité Inter
nacional de la Cruz Roja (CICR) 
expresó su «consternación» por 
las amenazas de muerte efec
tuadas anoche por un supuesto 
integrante de la Yiad Islámica, 
contra sus dos delegados se
cuestrados el 6 de octubre en 
Sidón. en el sur del Líbano. La 
«célula de crisis» que se consti
tuyó a raíz del secuestro de 
Emanuel Christen y Elio Rodrí
guez, dos ortopedistas colabo
radores del CICR secuestrados 
por un grupo de hombres arma
dos cerca del campo de refugia
dos de Ain el Heloue. en los al
rededores de Sidón. se encuen
tra reunida desde primera hora 
de hoy.— Efe

APSOE
España, en progreso

Actos para mañana, 
día 18

- NAVAFRIA 
- ARGONES 
- PRADEÑA 
- ABADES 
- MUÑOPEDRO

M.C.D. 2022
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apunte del día Las riquezas de lospobres
Imanol de la Hiedra

SOLUCION YA
El problema del tráfico en Segovia requiere una solución 

inmediata, o al menos para los dias en los que se producen 
masivas avalanchas de vehículos, como las del pasado «puen
te» del Pilar.

Si el Ayuntamiento espera adoptar medidas concretas de 
acuerdo con lo que determine el planeamiento especial, para 
cuya aprobación aun deberá pasar más de un año, ahora 
puede ir pensando en soluciones inmediatas a problemas 
puntuales como atascos en las avenidas del Padre Claret, y 
Via Roma y en el casco antiguo. Quizá una de ellas,, para los 
dias de afluencia de visitantes, sea la de recuperar los apar
camientos en la avenida de Fernández Ladreda.

Tampoco hace falta esperar a las determinaciones del pla
neamiento para decidir qué se hace con la Ordenanza Regu
ladora de Aparcamiento (ORA) que, en la actualidad, se in
cumple. En estos momentos sólo se preocupan de adquirir 
las tarjetas de la ORA algunos visitantes. El resto de los au
tomovilistas, «pasan» olímpicamente de la ORA, pero porque 
el Ayuntamiento no se esfuerza en hacerla cumplir.

Ante la pasividad municipal, desde las ocho de la mañana, 
por ejemplo, los aparcamientos de la zona alta de la ciudad 
se llenan de vehículos, en su mayoría propiedad de funciona
rios, sin ningún tipo de tarjeta. A las tres de la tarde, la mayo
ría de los aparcamientos quedan vacíos.

COLOMBIA ES MAS
Hace unos días que he llega

do de Colombia. He pasado allí 
algo más de un mes. El tiempo 
suficiente para, al llegar, poder 
hacer una reflexión sucinta, pe
ro veraz, aunque personal, de la 
situación en ese país. Mas 
cuando veo cómo se manipulan 
muchas de las informaciones 
que nos llegan de allí.

Me ha tocado vivir la conmo
ción sufrida tras la muerte de 
Luis Carlos Galán. El hombre de 
¡a esperanza, el Kennedy co
lombiano, el enemigo de los 
«narcos », el héroe, y por tal, di
funto senador. Me despertó en 
Bogotá la bomba contra el pe
riódico «El Espectador». Una 
más de los «extraditables». Co
nocí, vivo y meerto, al padre Ju
lio Palacios, defensor de los 
mendigos contra las balas de 
los sicarios paramilitares (pa
gados por la Policía). Tres men
digos quedaron sin bala, tres 
balas en la cabeza del padre Ju
lio. Un hombre menos de los 
los más de cincuenta que cada 
dia mueren en Colombia de for
ma violenta.

He sido durante un mes tes
tigo de una lenta sangría por la 
que parece ya adormecida la ca
pacidad de reacción de una so
ciedad entera. Dimiten minis
tros, y dan paso a otros, y éstos 
a otros y los cambios son conti
nuos. Para que se haga cierta la 
tesis del príncipe de Lampedusa 
en su obra «II Gattopardo»; «Es 
necesario que todo cambie para 
que todo permanezca».

Esta es la parte de una reali
dad. La parte que mejor se co
noce en España y en todo el 
mundo.

Pero existe el anverso de la 
hoja. Es la otra realidad, igno
rada, aunque, yo creo, sutil
mente intuida. Es la de un pue
blo joven, alegre y amable. Un 
pueblo en el que la muerte y la 
angustia no son sensaciones 
que sobrecojan. Antes bien, es 
vida y vida abundante el aroma 
que respiramos en Colombia. 
Parece que les sobrara y por eso 
la derrochan.

Nunca, en ningún lugar, ni en 
España ni en el extranjero, me

sentí tan bier. acogido. No tie
nes la sensación de ser foras
tero. Ni te parece que tanta be
lleza te sea ajena.

Difícilmente se olvidan las 
montañas plantadas hasta arri
ba de plátanos y café; mucho, 
mucho, café. Difícilmente las 
selvas del Chocó o las extensio
nes de caña de los Ingenios.

Difícilmente se entiende que 
Europa y Estados Unidos se 
quejen de las exportaciones de 
coca, si se empeñan en seguir 
bajando el precio del café.

Ese es el grito de Colombia: 
ayúdennos a sobreponernos 
económicamente. Entonces no 
necesitaremos a los Ochoa ni a 
los Rodríguez ni a los Escobar. 
Entonces Medellín volverá a ser 
la ciudad de la eterna primavera, 
y no la capital de la coca. Cali 
se olvidará del cártel y brillarán 
sus Tres Cruces. Y Pereira será 
más que nunca la «trasnochado
ra, querendona y morena».

España por historia, por len
gua, por religión, por sangre y 
por tantas otras cosas, tiene 
una responsabilidad grande de 
ayudar a Colombia. El mundo 
desarrollado tiene mucho que 
decir en la resolución del pro
blema colombiano. La palabra 
necesaria es solidaridad.

Cristóbal S. Blesa

La Prensa opina
ABC: En su editorial «ETA con

tra todos», sobre la ame
naza de esta banda a la autovía 
de Leizarán, dice que «causa 
asombro la preocupación por la 
conservación de la Naturaleza 
en quienes se dedican a sem
brarla de cadáveres... No es po
sible intercambiar argumentos 
con bombas y metralla».

DIARIO 16: La caída brusca de 
la Bolsa de Nueva 

York iniciada el pasado viernes 
y la reacción en cadena y con 
menor intensidad en todo el 
mundo es analizada en un edito
rial desde el punto de vista ma- 
croeconómico y técnico. Afirma

Don Bashir Souccar es un 
misionero salesiano, en Ale
jandría de Egipto, que desde 
hace muchos años consagra 
su vida toda a la educación de 
los jóvenes aprendices «en 
un conexo islámico», como 
él mismo dice. La comunidad 
cristiana es, en Egipto, una 
insignificante minoría, en
vuelta por todas partes por 
un mar de islamismo. Sus 
condiciones de vida no son 
nada fácil, ni por un atormen
tado pasado histórico ni por 
las crecientes presiones ac
tuales del fundamentalismo 
musulmán. Propende, por 
ello a encerrarse sobre ella 
misma y a acentuar las dife
rencias respecto a sus con
ciudadanos islámicos...

Don Bashir trata de reac
cionar contra estas tenden
cias. Las considera «patoló
gicas y mortales», causa de 
«una parálisis progresiva y 
de una fosilización irreversi
ble. Apela para ello a la raíz 
misma del Evangelio y —sin 
advertirlo, quizá— trenza la 
más hermosa definición de lo 
quees un misionero. Dice: 
«Nuestra identidad de «cris
tianos de Cristo» nos libera 
de todos los condicionamien
tos que fijan divisiones y se
paraciones entre los'hombres 
y nos cualifica con el más be
llo título que Jesús tuvo des
de el momento mismo de la 
«Encarnación: el de «En- 
manuel», esto es, «el Dios 
con nosotros», con los hom
bres. Cristiano es aquel que, 
«es» con los hombres, con es

Vertidos y humos
Nos alegramos y felicitamos a 

la Fundación Centro Nacional deí 
Vidrio por la subvención de 50 
millones que le ha sido otorgado 
por el Consejo de Gobierno de la 
Junta de Castilla y León para 
enseñar y difundir la artesanía e 
historia del vidrio y su fabrica
ción artística, con lo cual esta
mos muy de acuerdo.

Pero también nos pregunta
mos si de esos millones no po
drían utilizar alguno en hacer 
que los vertidos de sus fábricas 
dañen menos a los ríos y a la po
ca naturaleza que nos queda, y

que el que no pase a más es una 
buena noticia, entre otras para 
don Felipe González, a quien 
habría resultado electoralmente 
muy negativo un viaje a EE UU, 
en un contexto bursátil «negro» 
de veras, como el delatado en 
otros octubres.

EL INDEPENDIENTE. En su 
editorial

«La defensa, en el retablo» pro
pone. una vez pasadas las elec
ciones. cualquiera que sea el 
partido que gobierne, que se 
inicie un debate nacional sobre 
la defensa, para que «no sea só
lo la tecnocracia internacional 
de la defensa, a través de nues

tos concretos hombres, con 
estos hombres de todos los 
días, aquí y ahora».

«Ser con los hombres» es 
bastante más, mucho más 
que «ser para los hombres». 
En el ser «para» puede aga
zaparse una inconfesada acti
tud paternalista, fruto de una 
más aún inconfesada supe
rioridad. En el ser «pon» los 
hombres, por el contrario, es
talla la mejor solidaridad, esa 
que comparte suerte y causa, 
es decir, condiciones de vida, 
ilusiones y problemas, injus
ticias sufridas y derechos rei
vindicados, dignidades vio
lentadas y aspiraciones jus
tas y estimulantes hacia me
jores horizontes de existencia 
individual y colectiva.

Asi es el estilo de vida de 
los misioneros, de los más de 
ellos al menos. Don Bashir, 
desde Egipto, ha juzgado 
oportuno evocar el criterio 
del Apóstol Pablo: «Siendo 
libre de todos, me he hecho 
esclavo de todos para ganar a 
los más que pueda. Con los 
judíos me he hecho judío...; 
con los que están bajo la Ley, 
como quien está bajo la Ley, 
aunque sin estarlo... Con los 
que están sin Ley como quien 
está sin Ley... Me he hecho 
débil con los débiles... Me he 
hecho todo a todos... Y todo 
esto lo hago por el Evange
lio».

En la medida en que este 
criterio preside el modo de 
vivir y de actuar de los misio
neros , cabe admitir en ellos a 
los forjadores de la más pun

también creemos que se podría 
hacer algo con las chimeneas 
para que la degradación que su
fre el ambiente a consecuencia 
de sus humos no se vea tan da
ñada.

En nuestra modesta opinión 
pensamos que es algo que hace 
mucha falta hacer, y como 
siempre el problema viene a 
causa de que falta dinero, pues, 
ahora que lo tienen ¿por qué no 
aprovecharlo entre otras cosas 
para ésto?

LOS VERDES ECOLOGISTAS

tros dóciles representantes, la 
que juegue con nuestros desti
nos».

EL PAIS: En su editorial « Ma
fia" y ecología» señala 

que ETA intenta «abandonar en 
su provecho» las protestas eco
logistas contra la proyectada 
autovía Irurzun-Andoáin. y que 
el movimiento ecologista gene
rado en torno a esta construc
ción «se encuentra ante el pe
rentorio deber de que no se con- 
lunda su protesta con las pre
tensiones de un aliado tan peli
groso». 

tual solidaridad. En este «ha
cerse todo para todos», en es
ta identificación radical con 
los hombres y los pueblos, se 
está afirmando la igualdad de 
todos en derechos, en digni
dad. en originalidad, en crea
tividad. En esa superación 
«de las divisiones y separa
ciones entre los hombres», a 
la que alude Don Bashir, está 
el fermento de una humani
dad más solidaria. La historia 
hará justicia a los misioneros 
y misioneras; y un día los 
presentará como los pioneros 
de la solidaridad entre los 
hombres.

Y algo más: es muy fre
cuente, en boca de los misio
neros, la afirmación de que, 
habiendo partido hacia otros 
pueblos con el deseo de apor
tarles Evangelio y desarro
llo, esperanza y justicia, a la 
corta o a la larga han llegado 
a descubrir que es más lo que 
han recibido de esos pueblos 
que lo que ellos les han en
tregado. Hay en esta afirma
ción, me parece, su punta de 
exageración: pero los misio
neros suelen expresarla con 
total convencimiento. Reci
ben de Africa, por ejemplo, 
la conciencia de la hospitali
dad gratuita, la alegría de vi
vir, el sentido del comunita- 
rismo. De los pueblos de Asia 
acogen el pacifismo a ultran
za, la espontanea visión reli
giosa de la existencia diaria, 
el fácil contentamiento con 
lo poco que se tiene, en con
traste con nuestra apasiona
da persecución del consu- 
mismo. De los pueblos lati
noamericanos, asume el vi
goroso compromiso por la 
justicia que nace de la fe, la 
fuerza liberadora de la Buena 
Nueva, la exigente confron
tación del Mensaje de Jesús 
con las realidades del vivir 
diario.

Esta actitud receptiva de 
los misioneros y misioneras, 
este dejarse enriquecer por 
las multitudes de nuestro 
confort y nuestra técnica cali
fica de pobres y subdesarro
lladas, preanuncia un mundo 
más solidario. El diccionario 
cristiano tiene acuñado un 
término para definir esta ac
titud de quien está pronto a 
dar y a recibir, a ofrecer y a 
acoger, a brindar lo que uno 
posee de mejor y a incorporar 
a si mismo y a su grupo ori
ginal lo que los demás pue
den brindarnos. Este término 
es el de «comunión». V ¿co
mo no advertir que sólo bajo 
la inspiración de esa «comu
nión», dispuesta a dar y a re
cibir, se afianza la auténtica 
solidaridad entre los hom
bres, sin superioridades pre
suntas y sin complejos humí 
liantes y humillados? La 
verdadera solidaridad sólo se 
alza sobre el fundamento de 
la igualdad y la libertad.

Este es el importante men
saje del DOMUND/89 cuan
do resume su impulso y s 
consigna en un eslogan ce 
tero: «Por un mundo sohO 
rio. comunidades más fra e 
ñas». Lo que equivale a e 
comunidades cristianas pr 
sididas por el ideal de la * 

munión».

M.C.D. 2022
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Visita institucional del presidente de la Junta Según el PSOE,

Hoy ha sido firmado el convenio para abastecimiento una «tomadura 
de agua a Segovia y a otros núcleos desde «El Pontón» de pelo»

El compromiso de la Junta de Castilla y León de financiar al 100% las obras de la red de 
abastecimiento de agua a Segovia y otros núcleos desde el nuevo embalse de “El Pontón”, con un 
presupuesto de unos 2.200 millones de pesetas, no viene recogido en el convenio que han firmado 
esta mañana el consejero de Fomento, José M.a Monforte; el alcalde de Segovia, Juan Antonio 
Perteguer; el presidente de la Diputación, Javier Reguera, y los alcaldes de Palazuelos, Trescasas, 
La Lastrilla, Navas de Riofrío, La Losa, Ortigosa del Monte y Otero de Herreros.

El documento recoge que la 
Junta de Castilla y León, previa 
autorización de la Junta de Con
sejeros, financiará los porcenta
jes de los costes de cada obra que 
se fijarán en su momento. Este 
párrafo se diferencia sensible
mente de otro recogido en un 
primer borrador en el que se 
decía que la Junta financiará el 
100% del coste de cada obra.

Debidoaestecambio, los con
cejales del PSOE ha protestado 
porque en el convenio se han 
suprimido los compromisos 
económicos y los socialistas han 
decidido que sus concejales, 
procuradores y diputados pro
vinciales de abstengan de parti
cipar en la visita institucional a 
Segovia del presidente de la 
Junta, Jesús Posada. Unicamen
te como elemento de cortesía, 
según el PSOE, han estado pre
sentes el portavoz municipal, el 
presidente de la Diputación y los 
alcaldes socialistas que teman 
que firmar el convenio.

LOS COMPROMISOS 
SE MANTIENEN

Juan Antonio Perteguer ha ex
plicado la omisión del párrafo en 
elconvenio: “El presidente de la 
Junta ha firmado un convenio de 
compromiso económico sin 
haber pasado por la Junta de 
Consejeros. Meacabadedecirel 
presidente de la Junta que los 
compromisos se mantienen igual 
Y > en cuanto que pase por Junta 
de Consejeros, se plasmará el 
convenio económico, pero no ha 
habido variación, por ahora”.

Para el alcalde, después de 40 
años de sed en Segovia, hoy es mi 
día verdaderamente importante.

El desafío que tenía el Ayunta- 
Hhento de Segovia y los pueblos 
de alrededor era que el día que 
esté terminado el pantano de “El 
Pontón’ ’ concluyan las obras de

En el documento no se recoge que la Junta 
subvencionará las obras al cien por cien

traída y hoy se firma el convenio 
con compromisos de tiempo”, 
ha afirmado Perteguer.

Respecto a la postura de los 
socialistas, el presidente de la 
Junta de Castilla y León no ha 
dado importancia a las críticas 
por realizarlas durante el perío
do electoral.

“Efectivamente es un con ve- 

Un momento de la firma del convenio

nio de intenciones —ha dicho 
Jesús Posada- porque la Junta 
de Consejeros tiene que aprobar 
los términos en que se va a des
arrollar. Ahora bien, de un con
venio que va a abastecer de agua 
a Segovia y a los pueblos de su 
alfoz y que va a suponer una 
inversión de 2.200 millones no 
se puede decir que no es nada. Lo 
único que reconoce el PSOE es 
que está bien que lo ponga todo 
la Junta y esto me parece una 
incongruencia por su parte”. 
Posada ha hecho hincapié en que 
se está actuando de una forma 
poco habitual en las administra
ciones públicas y, cuando toda

vía la presa no está terminada, ya 
se ponen las bases para hacer la 
red de abastecimiento.

Tras la firma del convenio en 
la Sala de la Chimenea del Ayun
tamiento, el consejero José M.a 
Monforte se ha ofrecido a parti
cipar en aquellos proyectos que 
mejoren el desarrollo de Segovia 

y, por lo tanto, de Castilla y 
León.

DESCENTRALIZAR 
EL PODER DE LA JUNTA

Tanto en la recepción ofrecida 
al presidente de la Junta en la 
Sala Blanca como en la reunión 
con los portavoces, el alcalde de 
Segovia ha insistido en que el 
ámbito de Segovia, ciudad mo
numental de valor un i versal, 
debe trascender de la vida de una 
pequeña ciudad provinciana. 
Jesús Posada ha reiterado el 
propósito de hacer una estructu
ra descentralizada del poder de la

Junta para que sea un modelo de 
cómo el poder que tiene las co
munidades autónomas se com
parte con cada una de las repre
sentaciones de la voluntad popu
lar. Posada ha hecho votos para 
que esta visita institucional ven
ga seguida por otras visitas de 
trabajo, de solución de cada uno 
de los problemas que Segovia 
tiene, y para que se mantenga la 
‘ ‘ magnífica’ ’ relación que existe 
entre el Ayuntamiento y la Junta.

Además del consejero y altos 
cargos de Fomento, han acom
pañado al presidente de la Junta 
en su primera visita institucional 

a Segovia, el secretario general 
de la Consejería de Presidencia, 
Clemente Sanz Blanco; el direc
tor general de Vivienda c In
fraestructura Urbana, Esteban 
Riera de Caso y el director gene
ral del Secretariado de la Junta y 
Relaciones Institucionales, Ati- 
lano Soto Rábanos.

Jesús Posada ha visitado la Di
putación Provincial y la Acade
mia de Artillería y, aparte de 
reuniones institucionales, ha 
almorzado con los miembros del 
comité ejecutivo provincial del 
P.P.

AURELIO MARTIN

La supresión de los compro
misos económicos del convenio 
sobre el abastecimiento de agua 
ha sido calificada por el PSOE 
como una “tomadura de pelo” a 
los segovianos, según ha señala
do en una conferencia de prensa 
el portavoz municipal socialista 
y secretario provincial del parti
do, Miguel Angel Trapero. “Se 
viene a firmar un convenio —ha 
añadido- en el cual la única 
novedad era el compromiso de 
financiación del 100% de todas 
las inversiones y lo que en reali
dad se firma es un convenio 
genérico de algo que es obliga
ción de la Junta y que va con 
tremendo retraso. El Estado está 
ejecutando ya la presa y, ni si
quiera, se han realizado los pro
yectos de traída y de los depósi
tos”.

Insistiendo en el asunto Tra
pero dice que, tan to el P. P. como 
el CDS, que gobiernan en coali
ción en la Junta y en el Ayunta
miento de Segovia, “traen a 
Jesús Posada a hacer mi numeri- 
to que no tiene más sentido que 
decir a los segovianos que se va 
a hacer algo que ya tendría que 
estar en ejecución”.

Respecto a unas declaraciones 
del candidato del P.P., José M.a 
Aznar, en el sentido de que 
Castilla y León se iba a llenar de 

" ministros durante esta campaña 
electoral, Trapero matizó: “La 
región no se ha llenado de minis
tros, en tal caso los que vengan lo 
harán como candidatos, loque sí 
se ha llenado es de consejeros y 
del presidente de la Junta en 
visitas institucionales, haciendo 
utilización de sus cargos, no 
como candidatos sino como 
miembrosde un partido político, 
a firmar convenios vacíos de 
contenido y tratando de utilizar 
las instituciones en beneficio de 
la coalición PP-CDS”.

Trapero ha recordado que 
Jesús Posada durante su mandato 
cómo consejero de Fomento no 
ha realizado en Segovia ni una 
sola vivienda de protección ofi
cial, favoreciendo la especula
ción, y Segovia es la única capi
tal de la región que se ha quedado 
sin estacionamiento de autobu
ses.

A.M.

CDS
CENTRO 
DEMOCRATICO 
ySOCIAL

VISITAS PARA MAÑANA

VALLELADO 
LASTRAS DE CUELLAR 
FUENTEPELAYO

CAPACES DE HACERLO
CONGRESO SENADO
Modesto Fraile Poujade 
María Josefa Gil Martín 
Juan Manuel Sastre Navarro

Ricardo Catalina Miranda 
Rafael de las Meras Mateo 
José Antonio López Arranz

SUBIDA DE LAS PENSIONES AGRARIAS
M.C.D. 2022
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AGENDA a

CALENDARIO | | EXPOSICIONES |

PARA MAÑANA LA CASA DEL SIGLO XV

Miércoles 18 de octubre

Van 291 dias: faltan 74
Sol: De 7,29 a 18,31 horas.

SANTORAL
Santos. Lucas, Atenodoro, 

Lucio y Jacobo.

pensa mient o "
«La felicidad es como un ga

to: si tratamos de atraerlo se es
cabulle. pero si no se le hace 
caso, se acercará a frotar su piel 
contra nuestras piernas y, de 
pronto, saltará a nuestro rega
zo». (Robertson Davies).

FARMACIA 
DE GUARDIA

Rodríguez del Fresno. Aveni
da Marqués de Lozoya, 13.

EL TIEMPO
Según datos del Instituto Na

cional de Meteorología, del Mi
nisterio de Transportes y Comu
nicaciones.

En Segovia
En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 680.7 
Viento del E-SE
Temperatura máxima; 18

En la mañana de hoy

Presión atmosférica: 681,7 
Viento del SE
Temperatura mínima: 11,5
A las 8: 12,6

GRUPO CERO 
SEMINARIOS
1989 - 1990

- SIGMUNDFREUD
. X CONVOCATORIA
- JACQUESLACAN

I CONVOCATORIA
Abierta la inscripción.
PLAZAS LIMITADAS

Información: (91) 542.33.49
FERRAZ, 22.28008 (Madrid)

COMPAÑIA DE SEGUROS
Precisa para provincia Segovia 

COMERCIAL
CON EXPERIENCIA
Posibilidades de promoción 

dentro de la organización
SE OFRECE: Fijo más comisiones 
INTERESADOS: Presentarse en: 
Avda. Fdez. Ladreda, 12, 1.° C. 

(Horas de oficina).
ABSOLUTA DISCRECION

Obras dei pintor Luis Garcia- 
Ochoa. Hasta el 31 de octubre.

EN EL TORREON DE LOZOYA

(Obra Cultural de la 
Caja de Segovia)

«China, mitos, dioses y de
monios». Pinturas del Museo 
Oriental de Valladólid.

EN EL ALGUARIN DE ARTE 
«ENEBRO»

Igeño, espacios, signos, figu
ras. Hasta el 31 de octubre.

DORA GOMEZ LOBO EN 
EL TORREON DE LOZOYA

La pintora segoviana Dora 
Gómez Lobo va a ofrecer una 
muestra de sus últimas produc
ciones artísticas a partir del pró
ximo viernes. Sus cuadros se 
presentarán en una de las salas 
del Torreón de Lozoya, donde la 
exposición permanecerá abierta 
hasta el día 5 del próximo no
viembre. Dora Gómez Lobo, que 
ha presentado ya varias exposi
ciones, algunas de ellas en Ma
drid. colgará ahora en nuestra 
ciudad un total de 37 óleos, en
tre los que tienen primacía los 
bodegones: también ofrecerá en 
ei catálogo varios paisajes, al
gunos de ellos relacionados con 
temas segovianos.

INES DOMINGUEZ 
EN CUELLAR

El próximo día 20, viernes, se 
va a celebrar la inauguración, en 
la sala Ditirambo Arte, de Cué- 
llarfc. San Pedro. 4), de una ex
posición de las últimas obras de 
Inés Domínguez, una selección 
de óleos. La muestra permane
cerá abierta hasta el día 30 de 
este mismo mes.

| CONFERENCIAS |

EN LA ALHONDIGA

Mañana miércoles, segunda 
conferencia como actividad 
complementaria de la exposi
ción «Nuestro cerebro». A las 
19,30 horas, charla de Adolf To- 
beña, profesor de psiquiatría de 
la Universidad Autónoma de 
Barcelona, sobre «Cerebros bri
llantes y cerebros declinantes».

REGISTRO CIVIL

Se han hecho las siguientes 
inscripciones: ‘

NACI MI ENTOS: Alfredo Ca- 
samayor Rodríguez, hijo de San
tos y de María Elena. Alvaro 
Muñoz Galindo, de Pedro y de 
María Mercedes. Daniel Llóren
te Martin, de Arturo y de Ma
ría Concepción. Santiago Maro- 
to Martin, de Miguel Angel y de 
María Teresa. Javier Cardiel 
Martin, de Angel Luis y de Ali
cia Genoveva. Angel Cardiel 
Martín, de Angel Luis y de Ali
cia Genoveva. Marta Municio 
Rodríguez, de José Emilio y de 
María Esther. Raquel Orgaz 
Bravo, de Pablo y de María 
Monserrat. Luis Miguel Gómez

Gómez, de Luis Miguel y de 
María del Carmen. Diego Do
mínguez Fadrique, de Eusebio y 
de Raquel. Samuel Armada San 
Felipe, de Angel y de María Lui
sa. Elena.de la Cruz Alvarez, de 
Jesús y de María Isabel. Borja 
Jarabo de la Morena, de Fran
cisco Javier y de Margarita. 
Lourdes Gilbaja Arranz, de Fe
lipe Andrés y de María Begoña.

AVISOS

CONVOCATORIA DE LAS A. 
ALUMNAS JESUITINAS

Las Antiguas Alumnas del 
Colegio de Hijas de Jesús invi
tan a la eucaristía, que por el 
eterno descanso del alma de la 
madre Carmen Salicio (q.e.p.d.) 
tendrá lugar mañana miércoles, 
a las seis y medía de la tarde en 
el colegio.

APROBADOS EN EL EXAMEN 
DE CONDUCTORES

Relación de alumnos decla
rados aptos para la obtención 
del permiso de conducción:

Juan Pablo Alvarez Cárdaba, 
Segovia. Araceli Ballesteros

EL CAMPO NECESITA 
MAS INFORMACION

Ayúdanos a conseguirla

La agricultura española está dentro de la Comunidad Económica Europea

Para que nuestro campo sea económicamente rentable 

necesita saber:

• Cómo es ahora.
• Las ayudas que precisa.
• Cómo debe transformarse en un sector económico moderno y con futuro.

El Censo Agrario es el instrumento adecuado.

Acude a la Oficina Municipal del Censo.

Tus datos están protegidos por el secreto estadístico.

Ule INSTITUTO NACIONAL DE ESTADISTICA
Octubre-Diciembre 1989

L ADELANTUO1E SEGOVIA
DECIA HACE 50 AÑOS

PORMENORES DE LOS ULTIMOS MOMENTOS 
DE JOSE ANTONIO REFERIDOS POR QUIEN MANDO 

EL PIQUETE DE FUSILAMIENTO

Barcelona.— Ampliando la noticia adelantada ayer sobre 
la detención del individuo que mandó el pelotón de fusila
miento de José Antonio Primo de Rivera, glorioso mártir, fun
dador de Falange Española, ha sido facilitada una nota en la 
cual se dice:

«Por agentes de la Brigada Social ha sido detenid.o Juan 
José González Vega de cincuenta y seis años, brigada del 
Cuerpo de Seguridad al iniciarse el Movimiento y ascendido 
por los Rojos a teniente de asalto en Alicante, que mandó el 
piquete de ejecución del mártir de la causa».

«... asistió al juicio en que fue condenado a muerte José 
Antonio Primo de Rivera, y dice del fundador de la Falange 
que escuchó con gran serenidad la lectura del apuntamiento y 
la acusación final. José Antonio se defendió con un discurso 
que duró dos horas y rebatió las acusaciones del fiscal».

«... De la custodia de José Antonio estaban encargados 
veinte milicianos. Por corresponderle el turno, el detenido 
hubo de dirigir el pelotón. Cuando José Antonio llegó al lugar 
de la ejecución, gritó, brazo en alto: ¡Arriba España! En ese 
momento sonaron los disparos. No fue preciso darle el tiro de 
gracia ni fue maltratado su cuerpo».

Pascual, Aguilafuente. Angel 
Criado García, Segovia. Oscar 
de Frutos García, Segovia. Ma
nuel Esteban Solana, Segovia. 
Rafael Estévez Llórente, Sego
via. Mario García Palomo, Car
bonero el M. Jesús Andrés Gó
mez López, Segovia. Mariano A. 
Dianas de Blas, Segovia. Carlos 
A. Leonor Torres, Segovia. Yo
landa Martin Muñoz, Navalman- 
zano. Javier Muñoz Cocero, Se

govia. Teresa Peceño Yuste, 
Madrid. Yolanda Rubio Lázaro, 
Segovia. M.a Dolores Sánchez 
Morilla, Segovia. Fernando Tra
vés!' Sanz, Segovia.

CINE
Hoy, 7,30 y 10,30, Sala MIRO, 

«Bat-man». Sala ZULOAGA, «El 
baile del pato».

M.C.D. 2022
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Jesús Posada: «La campaña y el 
resultado de las elecciones 

no afectarán al pacto entre el PP

ELECCIONES GENERALES

Gerardo Iglesias: «El nerviosismo del PSOE es 
la nota característica de esta campaña electoral»

y el CDS en Castilla y León
El presidente de la Junta de Castilla y León, Jesús Posada, ha 

manifestado en rueda de prensa que el pacto que mantiene el par
tido con el CDS en Castilla y León no supone especiales servidum
bres aunque reconoció que ahora se vive en momentos más deli
cados en medio de la campaña electoral. En su primera reunión con 
los periodistas de Segovia se han pasado revista a algunos de los 
temas pendientes entre la Administración local y autonómica aun
que no con la profundidad que correspondería a una visita de traba
jo.

Con respecto a la situación 
que actualmente se vive en la 
Junta y en las Cortes manifestó: 
«Si nos acordamos de cómo era 
la situación del Gobierno autó
nomo hace un año cuando yo 
era consejero de Fomento, tenia 
algunas ventajas porque era ho
mogénea. pero también incon
venientes, porque luego se lle
gaba a las Cortes y se estaba en 
una situación precaria. Ahora 
mismo la Junta es más firme 
porque tiene una mayoría en las 
Cortes importante. Ahora bien 
esa mayoría la forman dos par
tidos que continuamente tienen 
que estar estableciendo una po
lítica de actuación. Lo impor
tante es tener la voluntad de ir 
resolviendo los problemas que 
se vayan planteando mediante 
el consenso y eso es lo que está 
funcionando dentro de la Jun
ta».

Jesús Posada ha salido al pa
so de algunas criticas de la opo
sición que ven en esta primera 
visita un carácter más electora- 
lista que institucional: «Yo 
también hubiera preferido que 
esta primera visita que realizo a 
Segovia no se hubiera produci
do en época electoral, pero te
niendo en cuenta que mi nom
bramiento se produjo el 20 de 
septiembre pasado era algo ine
vitable porque no he querido 
suspender las visitas a las pro
vincias».

Con respecto a cómo afecta 
la campaña electoral a la convi
vencia entre el CDS y el PP en la 
Junta y en las Cortes, Posada 
reconoció que es un momento 
más delicado «porque el CDS y 
el PP son dos partidos distintos 
con programas distintos y elec
torado propio que concurren a 
las elecciones enfrentados. Pe
ro esas elecciones se producen 
en otro ámbito fuera de las Cor-

Centro de EGB en Nueva Segovia

La parcela cedida por la Junta al Ayuntamiento
tiene cerca de 13.000 metros cuadrados

Está valorada en casi 50 millones de pesetas
Como ya se ha informado, la 

onsejería de Medio Ambiente y 
rdenación del Territorio de la 

unta ha cedido gratuitamente una 
Parcela de teneno en el polígono 

ueva Segovia al Ayuntamiento de 
capital para que pueda ser ofreci- 

a al Ministerio de Educación y 
'encia con el fin de que se constru- 

■Ra-Un centro de Enseñanza General 
°asica.

13 ?arce'a ^ene una superficie de 
extA ■ J061108 cuadrados, con una 
g^ton máxima edificable de 
frem metros cuadrados. Linda, al 
Ircon línea recta de 139 me-

■ Que limita con vía pública.

Jesús Posada

tes de Castilla'y León donde el 
pacto prescribe en junio del 91. 
Es indudable que los resultados 
afectarán a todos los niveles de 
la política española porque se
rán una radiografía de cómo es
tá el país pero no tienen por qué 
afectara la gobernabilidad de la 
región».

El presidente de la Junta 
anunció la próxima restauración 
de la dirección general de Turis
mo y su intención de continuar 
con la política de su antecesor 
en la linea de la austeridad: 
«Austeridad y eficacia. Porque 
austeridad no significa gastar 
menos sino gastar mejor. Y aquí 
entra en juego la eficacia».

A.T.

Orientación Noroeste: Derecha, 
línea recta chaflán de 4 metros, que 
limita con vía pública. Orientación 
Norte, y línea recta de 108,80 me
tros, que limita con acera pública y 
franja de protección de viales. 
Orientación Noroeste, fondo, línea 
recta, chaflán de 4 metros, que 
limita con acera pública. Orienta
ción Oeste, y línea recta de 146 
metros, que limita con acera pública 
que la separa del parque público del 
barrio. Orientación Sur, y línea 
recta de 63 metros, que limita con 
acera pública que la separa de las 
viviendas unifamiliares de la man
zana M-16B, de Cooperativa Pío 
XII, de rotonda de vía pública y de

Gerardo Iglesias coordinador general de Izquierda Unida manifes
tó ayer en Segovia que esta coalición es actualmente la mayor 
preocupación del partido en el Gobierno. «La nota característica de 
esta campaña —afirmó— es el nerviosismo del POSE que le ha 
llevado a diseñar una estrategia de acoso contra Izquierda Unida». 
Gerardo Iglesias se reunió en Segovia con los candidatos y militan
tes de la coalición para trasladarse después a Cuéllar, donde parti
cipó en un acto electoral.

Izquierda Unida asiste a estas 
elecciones, según su coordina
dor general, con el mismo tesón 
de siempre pero con el optimis
mo de unos sondeos que anun
cian un importante ascenso pá- 
ra la coalición. Para Gerardo 
Iglesias el PSOE está nervioso 
porque teme que ese ascenso 
de IU le haga perder la mayoría 
absoluta: «Felipe González nos 
ofrece ahora un diálogo lo cual 
resulta sorprendente porque su 
actitud de desprecio hacia no
sotros ha sido manifiesta. Des
de que Julio Anguila está en la 
secretaria general del PC, nunca 
se ha dignado a recibirle y ahora 
nos ofrece un diálogo. Por su
puesto que esa oferta no es sin
cera sino un reflejo más de que 
somos una fuerza en ascenso y 
que le preocupa la pérdida de la 
mayoría absoluta. Aunque a la 
hora de gobernar el actual parti
do del poder pactaría antes con 
la derecha nacionalista como 
Convergencia i Unió o el PNV». 
PNV».

En ese nerviosismo encaja 
también Gerardo Iglesias el 
anuncio de Felipe González de 
su posible retirada después de 
la próxima legislatura: «Esa es 
una manifestación más propia 
del nerviosismo que de la refle
xión serena y un síntoma más 
de la preocupación que embar
ga al PSOE».

NADA DECIDIDO

El coordinador de Izquierda 
Unida se mostró satisfecho de 
cómo está llegando al electora
do la propuesta económica de la 
coalición, principal eje de su 
programa electoral y afirmó que 
cree detectar en estas eleccio
nes una mayor preocupación 
por el debate de los programas 
que por otras cuestiones más 
anecdóticas: «Empecé la cam
paña pensando que iba a haber 
un índice de abstención alto 
sobre todo entre los votantes de 

parque público del barrio orienta
ción SE.

Con fecha 29 de septiembre se 
había informado favorablemente el 
objeto de la cesión, valorándose la 
parcela en 49.912.500 pesetas, 
según tasación de la Dirección 
General de Urbanismo y Calidad 
Ambiental de la Junta.

El Ayuntamiento de Segovia 
había solicitado mediante escrito 
del pasado 9 de junio (que se recibió 
en Valladolid el 5 de julio) la cesión 
gratuita de estos terrenos, dado que 
actualmente son propiedad de la 
Comunidad Autónoma de Castilla y 
León.

izquierda; en concreto entre an
tiguos votantes del PSOE que 
dejan de votar a este partido pe
ro no acaban de decidirse por 
otra opción. Sin embargo, al dia 
de hoy tengo la impresión de 
que va a haber una movilización 
del electorado bastante más im
portante de lo que podía prever

Gerardo Iglesias

se. Los resultados no están can- 
tadosenabsolutoya que peque
ños márgenes de diferencia en 
esta contienda electoral pueden 
determinar cambios sustantivos 
en el panorama político espa
ñol».

Con respecto a los pactos 
tras las elecciones afirmó: «No
sotros nunca pactaremos con 
fuerzas políticas de signo de
rechista porque somos coheren
tes. Con respecto al PSOE, co
mo cuestión de principios, no 
nos negamos a llegar a acuer
dos. Es más en un horizonte 
más o menos lejano queremos 
buscar el encuentro. Lo que 
ocurre es que nosotros nunca 
firmaríamos acuerdos ni con es
te ni con ningún otro partido 
que no se basaran en las coinci
dencias programáticas. Enton
ces, si vemos los programas del 
PSOE y el de IU y si además 
esos programas se apostillan 
con lo que ha sido la conducta 
de ellos y la nuestra es fácil 
ver que se separan espontánea
mente. Son como el agua y el 
aceite que no se pueden jun
tar».

«ZONAS BLANCAS»

Gerardo Iglesias mantuvo a 
primera hora de la tarde en Se- 

govia un encuentro con los pe
riodistas, acompañado de los 
candidatos de la coalición en 
Segovia. Luis Peñalosa, cabeza 
de lista al Congreso, le agrade
ció su presencia «en una de es
tas provincias en las que IU no 
ha tenido aún el respaldo que se 
merece aunque esta situación 
empieza a cambiar». A este res
pecto Gerardo Iglesias dijo que 
tanto Segovia como toda Casti
lla y León pertenecen a una de 
esas llamadas «zonas blancas 
para Izquierda Unida» donde sin 
embargo, la coalición está em
pezando a remontar el vuelo. 
«Por lo tanto estoy aquí no en 

un acto rutinario o complacien
te con los compañeros de Sego
via sino porque tenemos un es
pecial interés en esta región».

Posteriormente, en la sala Di
tirambo de Cuéllar protagonizó 
uno de los habituales mítines 
de IU centrado en la exposición 
del programa y, en concreto, de 
sus medidas económicas que 
calificó de realistas y razo
nables. «Cualquiera de ellas se 
podrían cumplir hoy si accedié
ramos al Gobierno».

A.T.

El jueves, actuación 
de «La Quimera 
de Plástico»

El grupo teatral vallisoletano 
“La Quimera de Plástico”, actuará 
el próximo jueves, día 19, dentro de 
las Programaciones Estables de este 
Ayuntamiento.

El citado grupo, especializado en 
Teatro Infantil, y ya conocido por el 
público de Segovia, gracias a su 
conocido éxito del pasado año, 
“Cangrejos de Papel”, presenta en 
esta ocasión en el Instituto “Andrés 
Laguna”, a las 7,30 de la tarde, la 
obra “El Abrazo de Holoturia”, de 
Juan Manuel Pérez.

Las invitaciones se pueden reti
rar en el Negociado de Cultura del 
Ayuntamiento.

M.C.D. 2022
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LABORAL . -

Aumento y mejora del empleo en la Plataforma
Sindical prioritaria firmada por UGT y CC.OO.

Segovia contará desde mañana 
con una Eurobiblioteca

Podrán consultarse las publicaciones
Jesús ' Mancho Atienza, 

miembro de la comisión ejecuti
va federal de UGT, presentó 
ayer a los medios informati
vos la Propuesta Sindical 
Prioritaria—P.S.P.— , un docu
mento de 20 puntos que, sus
crito conjuntamente con CC.OO. 
recoge varias reivindicaciones 
de los trabajadores, algunas aún 
pendientes desde la huelga 
general del 14 de diciembre.

Mañana, asamblea 
de delegados de 
Comisiones Obreras

La Unión Provincial de CC. 
00. de Segovia va a celebrar 
mañana, miércoles, una asam
blea de delegados para presen
tar el contenido de la Platafor
ma Sindical Prioritaria, el acto 
tendrá lugar en el salón de actos 
de la Casa Sindical, Avda. Fer
nández Ladreda, núm. 31, a las 
20 horas.

La asamblea estará presidi
da por Javier Fernández, secre
tario regional de CC. 00. en 
Castilla y León, asi como por 
José Antonio López Morillo, se
cretario provincial de CC.OO. 
por Segovia.

■ Quedan invitados al acto to
dos los delegados de CC.OO. de 
la provincia de Segovia.

SAN PEDRO DE GAILLOS

Las eras convertidas en 
un basurero

Deseo denunciar públicamen
te una situación que algunos 
vecinos de San Pedro de Gaíllos 
tienen que sufrir y soportar des
de hace bastante tiempo.

Me refiero concretamente al 
vertido de escombros, almace
namiento de útiles de albañile- 
ria y materiales de construc
ción, y ahora también basuras 
de todas clases, en la era; en la 
plaza de la torre del agua, donde 
también se encuentra la báscu
la.

Recuerdo que cuando era yo 
niña, esa era, justo enfrente de 
la casa de mis abuelos, estaba 
verde, bonita y limpia. Los an
cianos del pueblo se sentaban 
allí atomarel sol, era un pre
cioso lugar de reunión para chi
cos y grandes.

Pues bien, todo eso se acabó 
porque desde hace unos años 
esta era se ha convertido poco a 
poco, en casi otro basurero mu
nicipal. Empezaron por verter 
escombros de algunas obras 
realizadas en el pueblo. «Sea», 
pensaron los vecinos de la su
sodicha plaza. Siguieron con vi
gas, y también debieron de pen
sar «sea», pero cuando este 
año, la víspera de la fiesta de 
San Pedro, patrón del pueblo, 
todos los trastos de albañileria, 
que estaban en medio de la Pla
za Mayor, fueron trasladados a 
la era en cuestión, y seguida
mente toda clase de basuras, 
sin discriminación alguna, fue
ron arrojándose alli durante to
do el verano, los vecinos ya ha
bían tenido bastante.

Cuentan los niños que hasta 
culebras han visto serpentean

UGT ha querido discutir la 
PSP a nivel interno en la organi
zación para no interferir en la 
campaña electoral, aunque, se
gún Mancho, las elecciones se 
convocaron después de que se 
hubiera elaborado.

Entre otros aspectos, la PSP 
reclama un aumento y mejora 
del empleo, teniendo en cuenta 
que, a juicio de UGT, a princi
pios de 1983 cerca de 1 /3 de los 
trabajadores en España serán 
contratados temporales o en 
precario.

También habla del incremen
to de la protección social y 
de la redistribución de la renta. 
Para Jesús Mancho, no es posi
ble que quienes dependen de 
los Presupuestos Generales oel 
Estado, como funcionarios y 
pensionistas, no tengan una 
cláusula que revise las desvia-, 
clones de la inflación, cuando la 
deuda social del Gobierno se 
acerca a los 8 puntos. Otro de 
los aspectos en los que hace hin
capié la PSP es el derecho de 
los trabajadores a participar en 
las empresas.

Manchó afirmó que la PSP de
sarrolla los temas de acción sin
dical que se desprenden de las 
conclusiones del XXXIV con
greso de UGT, sindicato que 
tiene voluntad de negociar y 
concertar. 

do por entre los escombros y 
lo que a mi me extraña es que 
no hayan visto también ratas.

Y por añadidura, una carnice
ría está calle por medio de la fa
mosa era. Y me pregunto yo; 
«¿Es eso sano?»

Los vecinos, preocupados 
por esto, han consultado con 
la autoridad de sanidad compe
tente y ésta los aconsejó que 
denunciaran por vía judicial la 
situación.

Han preferido ser prudentes y 
escribir primero a este periódico 
y al Ayuntamiento de San Pedro 
de Gaíllos aunque están dis
puestos. si esto no da resulta
dos favorables, a presentar la 
denuncia pues creen que una 
era que es parte de la historia de 
su querido pueblo, merece otro 
trato y no Ser convertida en ba
surero por desaprensivos a los 
que importa muy poco lo que 
pasa de sus puertas para afuera.

Gilberta Herguera de Turner

Unidad Móvil 
para la inspección 
técnica de vehículos 
agrícolas

Asistencia Técnica Industrial, 
S.A.E. —ATISAE—, que en el 
polígono de Valverde viene rea- 

¡lizando la inspección técnica de 
vehículos — ITV—-, va a pre
sentar mañana una unidad mó
vil destinada a la inspección de 
los vehículos agrícolas. El acto 
será a las 7 de la tarde en sus 
instalaciones del mencionado 
polígono «Nicomedes García», 
de Valverde.

Los destinatarios de la PSP 
serán los poderes públicos, pues 
se espera discutir con el Gobier
no que salga después de las 
elecciones, con los gobier
nos autónomos y con las corpo
raciones locales. También se en
viará a la patronal, pero con el 
objetivo de que no se limite sólo 
a negociar temas salariales y, 
por último, a la propia UGT, en 
este caso. Según Jesús Mancho, 
los trabajadores fijos deben ser 
más solidarios con sectores mar
ginales como los jóvenes pa
rados, la mujer trabajadora y los 
trabajadores con contratos tem
porales.

A.M.

Solidaridad del 
personal laboral 
del Centro de M. de 
Sistemas Acorazados 
con los compañeros 
sancionados

El presidente del Comité del 
Establecimiento del Centro de 
Mantenimiento de Sistemas 
Acorazados núm. 2 de Segovia, 
en nombre de sus 213 operarios 
— personal laboral— y en el su
yo propio «se solidariza con los 
compañeros sancionados por el 
Ministerio de Defensa miem
bros del Comité General Inter
centros y de la Mesa Negociado
ra. Fue el motivo de la sanción 
impuesta, el intento de retener 
al subdirector de Personal en 
su despacho, siendo él mismo 
quien más está dificultando 
nuestra negociación que dura 
ya dos años y no tiene vías de 
solución».

Medalla de Bronce del Turismo 
a Victoria de Santos

El ministro de Transportes, 
Turismo y Comunicaciones pre
sidirá mañana en Madrid la en
trega de las medallas y pla
cas al Mérito Turístico, acto 
que se celebrará en el Palacio de 
Congresos. En el curso del mis
mo, se entregará la Medalla de 
Bronce del Turismo a una sego-

SEGOVIA HISTORIA Y LEYENDAS
YA PASARON 485 AÑOS

Isabel de Castilla, la Reina Católica, moría en Medina del Campo 
el 26 de noviembre de 1504. Había cumplido 53 años de edad y 

30 de glorioso y fructífero reinado. Por sus virtudes, talento, pru
dencia y energía. Segovia lloró la muerte de aquella mujer ex
traordinaria a la que coronó reina de Castilla en nuestra plaza 
Mayor. De su extenso testamento destacamos la recomenda
ción de que no se agraviara a los indios de las tierras descubier
tas por Colón, y sus deseos de devolver a la Ciudad y Tierra de 

Segovia los territorios y vasallos que le fueron expoliados (lo que 
no se cumplió). Pedia ser enterrada en Granada y de no ser po
sible, en Toledo, o en San Antonio el Real, de Segovia. y es Gra
nada donde reposan sus restos, junto a su esposo e hijos Juana 

y Felipe.

OFRECIDO POR REGALOS BRIZ
La boutique del regalo

ALTA BISUTERIA, PREMIOS MASTER DE POPULARIDAD 1984 Y 1985

Toda clase de muñecas y peluches
SAN FRANCISCO, 18 TELEFONO 42 82 06

de la CE

Los pasos hacia la unidad europea podrán ser conocidos y consultados 
en la Biblioteca Pública de Segovia

Segovia contará a partir de 
mañana con una Eurobiblioteca 
en la que será posible consultar 
las publicaciones de la Comu
nidad Europea en sus diferentes 
ámbitos: legislación, estadísti
ca, oposiciones, propuestas le
gales. folletos diyulgativos, 
etc...

La inauguración de la Eurobi
blioteca, que ocupará una sala 
contigua a la sala de lecturas de 
la Biblioteca Pública, dará co
mienzo a las 11 de la mañana y 
tendrá un sencillo desarrollo. 
En la fachada de la Biblioteca se 
izará la bandera de la Comuni
dad Europea que ondeará junto 
a la de España y la de Castilla 
y León.

Su apertura coincidirá con la 
de otras 36 eurobibliotecas que 
mañana se inauguran en otras 
tantas ciudades españolas, cu
yos vecinos podrán de esta 
manera informarse sobre los de- 

viana, Victoria de Santos Cristó
bal, recientemente jubilada co
mo gobernanta en el Parador 
Nacional de Turismo de Segovia 
y esposa del también hasta 
■a fecha reciente director de di
cho establecimiento, Ildefonso 
Sanz del Barrio.

talles de la progresión hacia la 
construcción de la unión euro
pea.

Las Eurobibliotecas se irán 
estableciendo en aquellas ciu
dades donde no existan Centros 
de Documentación o Euroven- 
tanillas, hasta ahora, las princi
pales redes informativas de la 
Comunidad. Los centros esta
blecidos en las universidades y 
las Euroventanillas destinadas a 
facilitar conocimientos a las pe
queñas y medianas empresas.

España es el primer país de la 
Comunidad en que se pone en 
marcha un plan de esta natura- 
za. Eso ha sido posible gracias 
a la excelente acogida y colabo
ración que han dado a esta ini
ciativa los directores y personal 
de las bibliotecas, asi como las 
autoridades de las comunida
des autónomas del Estado es
pañol.

La Comisión europea facilita 
gratuitamente documentación 
de base sobre las comunidades 
a esas 37 Eurobibliotecas en Es
paña que se encargan de hacer 
posible al público la consulta 
directa. El Servicio de Docu
mentación de la Oficina-de la 
Comisión Europea en España 
ha organizado e impartido tam
bién cursos de formación para 
los bibliotecarios a fin de actua
lizar sus conocimientos sobre 
las instituciones comunitarias, 
sus publicaciones y sus bases 
de datos.

M.C.D. 2022
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Representantes de las zonas 
de montaña europeas se dan 

cita en Valladolid

40 millones más de los presupuestados
El Tribunal de Cuentas podría 

censurar el exceso de gasto 
en las fiestas de León

El Año Europeo del Turismo, 
tema de fondo

Valladolid (Ical).-El aprovecha
miento racional y ordenado de los 
recursos turísticos de las zonas de 
montaña de la Comunidad Europea 
ha centrado los trabajos del grupo 
VII de la Asamblea de Regiones de 
Europa, reunido durante estos días 
en Valladolid. A la clausura, que 
será presida hoy por el consejero de 
Agricultura, Femando Zamácola, 
se espera llegar con el acuerdo de 
que las zonas de montaña sean pro
tagonistas del Año Europeo del 
Turismo, a celebrar en 1990.

A la reunión del grupo VII de 
Trabajo de la ARE —dedicado al 
estudio de los problemas de mante
nimiento de los asentamientos rura
les, junto con los derivados de la 
agricultura de montaña-asisten re
presentantes de las comunidades 
autónomas de Asturias, Cantabria, 
Madrid, País Vasco, Rioja, Comu
nidad Valenciana y Castilla y León, 
así como de distintos organismos 
suprarregionales de montaña euro

Sesenta mil 
personas visitaron 
Expobur 89

Burgos (leal).-Unas sesenta mil 
personas visitaron a lo largo de la 
pasada semana la feria de muestras 
Expobur’89, organizada por la 
Federación Provincial de Empresa
rios de Comercio de Burgos dentro 
de la VI Semana del Comercio, que 
fue clausurada el domingo. Las 
sesenta firmas comerciales partici
pantes se repartieron en 80 stands 
sobre una superficie de 3.000 me
tros cuadrados.

, El incremento de expositores y 
visitantes ha confirmado a sus orga
nizadores en su propósito de pro
mover un recinto ferial consolida
do.

EL MERCADO DE GANADOS 
DE MEDINA DEL CAMPO

Se presentaron a la venta 6.000 
^ezas, vendiéndose en su totali- 

d las destinadas para matadero.

enrd35 cotizaciones de lechazos y 
ex 6108 COn d68^110 a matadero

Penmentaron nueva alza, las 
ejas para carne y el ganado desti- 

b 0 para vida se mantuvieron esta-

12^eiVend*eron l°s lechazos hasta 

vivo i°S de 820 a 840 PC86138 kilo 
a 6<)n 11208 hasta 1410105 de 670

Pesetas; lechazos hasta 18 
reep ,e.550a 560 pesetas ¡corderos 
470 ^es de 19 a 25 kilos, 460 a 
kilnc^86138’ corderos de 23 a 28 
ros d’ a 430 Pesetas; corde- 

kilo32 M°S'de 370 3380 
más a Vlvo> Y corderos con 

32 kilos de 330 a 340 pese-

c°rdernan5do viej°se vendieron los 
Pesetas thaSU.30 kUos de 330 a 340 
hasta 3 e i.^.0 V*VO; corderos viejos 
y corderkÍi°S de 320 a 33® PCsetas 
2^0 a con mas de 35 kilos de 

280 Pesetas.

peos y un portavoz del comité eco
nómico y social del Parlamento 
Europeo. Este último presentó ayer 
un estudio sobre las Zonas de 
Montaña Europeas, proponiendo 
una política de atención prioritaria a 
las mismas. Por su parte, el secreta
rio general de Consejería de Agri
cultura de la Junta, José Gabriel 
Martín Astruga, describió la pro
blemática general de las ZAM en 
nuestra Comunidad.

En estas jomadas se perfilará 
también la estrategia a seguir en la 
Asamblea de Regiones Europeas en 
relación con la política que los 
gobiernos de la CEE desarrollan en 
este campo y se ultimarán los prepa
rativos para la conferencia que el 
grupo VII celebrará en el año próxi
mo.

La sesión de trabajo de ayer se 
complementó con la visita a las 
Cortes de Castilla y León y la Feria 
Agroalimentaria que durante estos 
días se desarrolla en Valladolid.

José I. Nicolás Correa recibió 
anoche el premio al Mejor 
Empresario de Castilla y León

José Ignacio Nicolás Correa re
cibió anoche el premio al Mejor 
Empresario de Castilla y León, 
según la encuesta organizada por la 
revista “Actualidad Económica” 
entre sus lectores. El presidente de 
la Junta de Castilla y León, Jesús 
Posada, fue el encargado de hacer 
entrega del galardón, acto que se 
produjo al términp de una cena que, 
organizada por la mencionada re
vista, se celebró anoche en el valli
soletano hotel Olid Meliá, a la que 
asistieron varios empresarios sego- 
vianos. .

En ovejas para matadero se ven
dieron las de primera categoría de 
50 a 55 pesetas kilo vivo; ovejas 
para matadero de segunda categoría 
de 40 a 50 pesetas y ovejas para 
matadero de tercera categoría de 
700 a 900 pesetas unidad.

En ganado destinado para vida se 
pagaron las corderas de 6 a 9 meses 
de 10.000 a 11.000 pesetas; ovejas 
cubiertas de 1 a 3 partos, de 7.000 a 
8.000 pesetas y ovejas emparejadas 
de 12.000 a 16.000 pesetas.

En ganado caprino se vendieron 
los lechazos de 820 a 840 pesetas 
kilo vivo; cabras para matadero de 
2.000 a 2.500 pesetas; cabras para 
vida, de 3.500 a 4.000 pesetas, y 
cabras emparejadas, de 8.000 a 
12.000 pesetas.

Se pudo observar que la presen
tación de lechazos y corderos ha 
descendido notablemente, pues al 
parecer en la cabaña ganadera ac
tualmente hay pocas existencias.

LUVEDE

León (leal).-Los servicios de 
Intervención del Ayuntamiento leo
nés han advertido a las autoridades 
municipales sobre la posibilidad de 
que existan problemas con el Tribu
nal de Cuentas del Reino a conse
cuencia de los gastos excesivos que 
permitió el concejal de juventud 
durante las pasadas fiestas de San 
Juan y San Pablo, en las que se 
superó por cuarenta millones el 
gasto máximo previsto.

Altos funcionarios del Ayunta
miento de León consideran que el 
pago de un buen número de facturas 
de las pasadas fiestas, mediante 
transferencias presupuestarias de 
unas partidas a otras, podría ser 
ilegal. El programa de estas fiestas 
contaba con un presupuesto máxi
mo de41,5 millones y el concejal de 
Juventud, Pedro Monzú, permitió 
que el gasto superara los ochenta 
millones, sin ningún tipo de control. 
Esas facturas firmadas “en exce
so” por el citado concejal han teni
do que ser pagadas con cargo a 
partidas ajenas a las fiestas, lo que 
“naturalmente entraña gastos irre
gulares”, según el interventor 
municipal.

José Ignacio Nicolás Correa ob
tuvo 5.983 votos en la encuesta 
organizada por “Actualidad Eco
nómica”. Como finalistas queda
ron los empresarios Ciríaco Rueda 
Rodríguez, con 5.230 votos, a 
quien entregó el premio al presiden
te de CECALE, Vicente Redondo 
Andrés, y Vicente Garrido Capa, 
que logró 4.980 votos y recibió el 
galardón de manos de Juan Pablo 
Villanueva, presidente de Punto 
Editorial, empresa que publica 
“Actualidad Económica”.

Antes de entregárselos premios, 
el director de la publicación, Igna
cio de la Rica, pronunció breves 
palabras diciendo que esta revista, 
que tiene 31 años de existencia, ha 
dedicado una especial atención este 
año a fomentar el entendimiento 
entre los empresarios y todos los es
pañoles, y apunta que las votacio
nes se han hecho a través de cupo
nes publicados durante cinco sema
nas en “Expansión” y “Actualidad 
Económica”.

Jesús Posada cerró el acto dando 
las gracias a la revista; felicita a los 
premiados y a todos los empresa
rios castellano-leoneses por su es
forzada lucha en oro de la economía 
de la región en un momento muy 
difícil. Dice que la Junta hace y hará 
todo lo posible por ayudar al empre- 
sariado y por atraer nuevas empre
sas. Manifiesta que en estos años se 
ha producido una inversión de más 
de 300.000 millones de pesetas. 
Insistió en su confianza en la inicia
tiva individual.

CONDUCTOR:
Respete los pasos de 
cebra y las señales 
de los semáforos.

Es un consejo de 
EL ADELANTADO 
DE SEGOVIA

Un extenso informe del interven
tor municipal señala que “el conce
jal se excedió notablemente de la 
autorización otorgada por la Comi
sión de Gobierno” y añade que “en 
definitiva, se trata de gastos caren
tes de resolución o acuerdo dictado 
por órgano competente, que no lo 
es, desde luego, el citado conce
jal”. ,

El dinero se gastó en exceso, se
gún este mismo informe, “aunque 
nadie haya cobrado por servicios 
inexistentes -eso ya sería fraude o 
estafa- pero se detectan innumera
bles faltas de control y enores 
administrativos en las facturas”. Al 
final del informe se asegura que los 
espectáculos han sido un éxito pero 
con un coste demasiado elevado, 
que reduce de manera considerable 
los presupuestos para las últimas 
fiestas del año.

El alcalde y muchos concejales 
de su equipo de gobierno han mini
mizado en declaraciones públicas 
los informes desfavorables y las 
advertencias de ilegalidad de los 
técnicos municipales sobre el exce
so de gasto en las fiestas, que serán 
fiscalizados al final del actual ejerci
cio por el Tribunal de Cuentas. No 
obstante, el“ Diario de León” seña
la que esos mismos ediles recono
cen en privado que el tema se les 
“escapó de las manos" por la pro
pia inexperiencia de Pedro Monzú.

La Unesco acoge 
bajo sus auspicios 
la creación en Avila 
de un Instituto 
de Estudios Místicos

Avila (leal).-La UNESCO ha 
acogido bajo sus auspicios, la crea
ción del Instituto de Estudios Místi
cos en Avila. Según la Dirección 
General déla Organización en Pa
rís, la UNESCO ha concedido una 
ayuda de cerca de diez mil dólares 
para la reunión constitutiva que se 
celebrará en Avila. El director 
general de la UNESCO, Federico 
Mayor Zaragoza ha remitido ya la 
comunicación oficial de la aproba
ción por este organismo del proyec
to a la Delegación de la UNESCO 
enMadridque, en breve, la remitirá 
al Ayuntamiento de Avila.

El alcalde de Avila mantuvo va
rios encuentros la semana pasada en 
París con el director general de la 
UNESCO así como con represen
tantes de diversos países en este 
organismo internacional.

La iniciativa de la creación del 
Instituto Internacional de Estudios 
Místicos partió del Ayuntamiento 
de Avila que está contando con la 
cooperación de las instituciones 
provinciales y regionales.

El objetivo del futuro centro es 
aglutinar todos los estudios que 
sobre el fenómeno místico se están 
produciendo o se han producido en 
el mundo y para su consecución ha 
sido necesario realizar intensas 
gestiones desde hace ya varios 
meses.

Este Instituto contará con diver
sos departamentos de investigación 
y documentación y desde el mismo 
se promoverán difeientes activida
des de tipo cultural relacionadas 
con el fenómeno religioso. Estará 
dirigido fundamentalmente a post
graduados universitarios que quie
ran ampliar sus conocimientos en 
este centro y como lugar de ubica
ción se baraja el Palacio de Serrano.

El Tribunal Superior 
de Justicia fijará 
en plazo inminente 
la fecha del juicio 
contra Demetrio 
Madrid

Valladolid (leal).-La Sala de lo 
Civil y de lo Penal del Tribunal 
Superior de Justicia de la Comuni
dad podría fijar en fecha inminente, 
una vez finalizado el actual período 
electoral, la vista oral contra el 
expresidente de la Junta de Castilla 
y León y parlamentario regional del 
PSOE por Zamora, Demetrio Ma
drid, por el denominado caso 
“Pekus”, según informaron ayer 
fuentes próximas al alto tribunal.

Las mismas fuentes señalaron 
que la fecha estaba prácticamente 
ultimada y que en breve se comuni
cará tanto a la acusación particular 
como a la defensa de los procesa
dos.

El juicio contra el expresidente 
de la Junta quedó aplazado el pasa
do 8 de marzo, al haber presentado 
la defensa de Demetrio Madrid, 
enctaezada por el abogado José 
María Mohedano, un escrito de 
recusación contra nueve de los diez 
magistrados que iban a juzgar al 
expresidente de la Junta de Castilla 
y León entre ellos el propio presi
dente de 1 a Audiencia Rubén de M a- 
rina.

Un total de 26 testigos iba a de
clarar en el juicio previsto pidiendo 
la acusación particular una pena 
para el expresidente de la Junta de 
tres meses de arresto y multa de 
300.000 pesetas, así como las co
rrespondientes indemnizaciones a 
las trabajadoras de la fábrica textil.

El caso “Pekus” se inició a fina
les de diciembre de 1985 cuando 
once de las trece trabajadoras de la 
empresa “Pekus” presentaron una 
querella contra Demetrio Madrid, 
su hijo y el gerente de la empresa 
que, más tarde, adquiriría la fábrica 
textil, por presunta venta fraudulen
ta delamisma. Yacon anterioridad, 
en 1984, la Caja de Ahorros de 
Zamora, pidió que se procediera el 
embargo de bienes de la fábrica 
textil, por un importe de 19 millones 
de pesetas.

LEON
Minero muerto 
en accidente 
laboral

Santa Cruz de Montes (León).- 
E1 minero José Manuel Morales 
Diez, de 20 años y soltero, falleció 
hoy en un accidente laboral ocurri
do en la explotación “Antracitas 
Román”, propiedad de la empresa 
“Campomanes Hermanos”, en la 
localidad leonesa de Santa Cruz de 
Montes, confirmaron fuentes em
presariales.

El joven minero me alcanzado 
por un derrabe de escombros cuan
do se encontraba trabajando, junto 
con otros compañeros, en el interior 
de una de las galerías y, según fuen
tes médicas, falleció por asfixia.

El accidente laboral ocurrió ha
cia las 7,45 horas de la mañana y el 
cuerpo de José Manuel Morales 
Diez no pudo ser sacado de la mina 
por sus compañeros hasta tres horas 
y media después.

Con la muerte de José Manuel 
Morales Diez, son cuatro los mine
ros fallecidos en los accidentes la
borales ocurridos en las explotacio
nes de la cuenca berciana en lo que 
va de año.-Efe.

M.C.D. 2022
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ELECCIONES 89

Importante presencia de líderes 
en Castilla y León

Fraga ha dado el espaldarazo definitivo a la candidatura de Aznar.

Valladolid.— La campaña 
electoral discurrió ayer de forma 
destacada por Castilla-León. 
Suárez y Aznar tuvieron actos 
importantes en Valladolid y Za
mora; e incluso el ministro de 
Agricultura colaboró en la cam
paña socialista en León, cali
ficando el programa del PSOE 
de «realista, factible, cercano y 
de ilusión».

El presidente del CDS y can
didato a la presidencia del Go
bierno, Adolfo Suárez, señaló en 
Valladolid que la oferta de diá
logo realizada por Felipe Gonzá
lez a Izquierda Unida quizá 
oersiga el objetivo de «desacti
var» esta fuerza política, ade

bolsa de madrid
COTIZACIONES DE HOY

El indice general de la Bolsa de Madrid ha experimentado 
al mediodía de hoy una subida de 5,96 puntos y ha quedado 
en 311,18 puntos, según informa Efe

El mercado de valores madrileño recuperó hoy parte de las 
fuertes t*jas sufridas ayer, sobre todo en el grupo de cons
trucción y Telefónica, en una sesión especialmente aprove
chada por los grandes inversores.

Al término de la mañana algunos valores mostraron, sin 
embargo, presencia de papel y el mercado continuo, que 
abrió al alza al mediodia, seguía en esa línea, aunque algu
nos títulos que cotizan también en Nueva York lo están ha
ciendo de forma moderada.

La mayoría de los grupos superaron sus índices parciales, 
ya que el bancario se limitó a repetir su cambio anterior, de
bido a las pérdidas de Popular y Santander.

En eléctricas, Viesgo repite cambio, Fecsa sube 1,75, 
Nansa 5.

En aguas, Barcelona sube 10.
En metálicas básicas, Asturiana sube 32,50, Acerinox 68 y 

Española 33. .
En material de construcción, Asland sube 48,50, Cataluña 

38, Cristalería 55, Financiera 12, Valderribas 172,50 y Valen
ciana 100.

En químicas, Ercros sube 36, Fosforera 15, Oxigeno baja 
25.

En construcción de maquinaria, Amper sube 19 y Lingotes 
baja 69.

En automóviles, Tudor sube 16, Fasa 20 y Citroen baja 
105.

En material de transportes, Auxiliar baja 18 y Macosa sube 
15.

En alimentación, Uniasa sube 60, Aguila 40, Elosúa 50, 
Tabacalera 30.

En papeleras, Kanguros baja 5, Zubid 2 y Unipapel sube 
10.

En construcción, Dragados sube 39, Fomento 115. Cubier
tas baja 50.

En comercio, Finanzauto sube 35.
En autopistas, Autopistas sube 6, Europistas 1, Iberpistas 

y Acesa 5. Saba baja 20.
En inmobiliarias, Urbis sube 23,75, Prima 10, Sotogrande 

65 y Vacesa 20. Afisa baja 17.
En bancos, BBV, Central, Banesto, Exterior e Hispano re

piten cambios. Popular baja 5 y Santander 129.
Telefónica sube 15,75 puntos.

más de demostrar el nerviosis
mo del PSOE y su temor a per
der la mayoría absoluta.

El CDS celebró ayer en Valla
dolid el único acto de campaña 
en Castilla y León en el que par
ticipa el líder del partido.

Preguntada su opinión sobre 
las últimas declaraciones del 
presidente del Gobierno en las 
que comparaba su gestión con la 
de Carlos I, la reacción de 
Adolfo Suárez fue atribuir es
tas manifestaciones a «una cier
ta megalomanía del señor Gon
zález». El que las criticas del 
CDS se centren en el Partido So
cialista no obedece, dijo Suá
rez, a un pacto de no agre-

sión con otras formaciones polí
ticas sino al hecho obvio de que 
«las responsabilidades y el mé
rito de los aciertos y errores co
rresponden al PSOE».

AZNAR, EN ZAMORA
José María Aznar calificó 

ayer, durante su visita a Zamo
ra, de «trascendentales» las 
declaraciones de Manuel Fraga 
confirmándole como su suce
sor al frente del partido. No 
obstante, Aznar no quiso ade
lantar la fecha en la que podría 
celebrarse el congreso que le 
ratifique como nuevo presidente 
del PP. Si fue más locuaz a la 
hora de dirigir sus críticas con
tra el presidente del Gobierno y 
el ministro Romero, al que acu
só de estar acabando con el cam
po. Respecto a Felipe González 
afirmó que estaba realizando 
un doble juego al solicitar el vo
to, por un lado, y promover la 
abstención por el otro, en alu
sión a los errores en el censo 
electoral denunciados por los 
populares.

ANALISIS POSITIVO 
DE ROMERO

El ministro de Agricultura ex
puso ayer durante su visita a 
León los aspectos más importan
tes del programa socialista, al 
que definió como «realista, fac
tible, cercano y de ilusión». 
Romero analizó también el pro
blema del saneamiento ganade
ro, asegurando que no compe
te a la Administración cen
tral, así como las obras del pan
tano de Omaña, cuya subasta ha 
sido publicada en el B.O.E. por 
un valor de cuatro mil millones 
de pesetas.

Por otra parte, el candidato a 
la presidencia del Gobierno por 
IU, Julio Anguita, anunció ayer 
en Murcia que las últimas es
timaciones de la coalición que li
dera, un ocho por ciento de la 
franja electoral de indecisos, 
se decanta por votar a Izquierda 
Unida.— ICAL.

BONO LOTO
Las combinaciones ganado

ras del sorteo de la Bono-Loto 
de la Lotería Primitiva corres
pondientes a esta semana son 
las siguientes:

Domingo: 8-26-31-33-34-36. 
Número complementario: 19

Lunes: 2-3-17-22-30-42. Nú
mero complementario: 31

Martes: 3-8-11-16-31-39. Nú
mero complementario: 46

Retirada la petición de fianza 

a los pilotos del F-18

Madrid.— El juez togado mili
tar de Zaragoza que dictó auto 
de procesamiento contra los 
tres militares involucrados en el 
choque de un «F-18» con un 
■«Hércules C-130» el 15 de no
viembre de 1988, ha dejado sin 
efecto la exigencia de una fian
za de 750 millones de pesetas a 
instancia del abogado del Esta
do y del ministerio fiscal, según 
se informó en fuentes oficiales.

Un portavoz del Ministerio de 
Defensa manifestó que esta de
cisión del juez alivia la inquie
tud y preocupación que existía 
en este Departamento por la exi
gencia de esta fianza. La sema
na pasada se hizo pública una 
declaración oficial de este mi
nisterio, que posteriormente fue 
corroborada por la ministra por
tavoz del Gobierno, en el senti
do de que había gran preocupa
ción e inquietud por la situación 
creada tras el procesamiento.

Y algunas asignaturas de Economía
El príncipe Felipe estudiará 
este curso segundo de Derecho

Madrid.— El Principe de As
turias estudiará este curso aca
démico el segundo año completo 
de la carrera de Derecho, 
además de dos asignaturas de 
Economía, según informaron 
ayer en rueda de prensa en la 
Universidad Autónoma de Ma
drid los responsables de la 
educación de don Feiipe de 
Borbón.

El rector de la Universidad 
Autónoma, Cayetano López, es
pecificó las asignaturas que es
tudiará el heredero de la Co
rona: Derecho Constitucional, 
Derecho Civil, Derecho Penal, 
Derecho Eclesiástico, Teoría 
Económica y Estructura y Polí
tica Económica. Las dos prime
ras asignaturas las estudiará en 
el grupo que le corresponde por 
su apellido, mientras que las 
otras dos asignaturas de Dere
cho las estudiará en un grupo 
reducido.

El plan de estudios en Dere

Fuerte subida del déficit
comercial

Madrid.— El déficit comer
cial en los nueve primeros me
ses del año se eleva a 2,506 
billones de pesetas, lo que su
pone un 51 por ciento más sobre 
el total acumulado en el mismo 
periodo de 1988, según los datos 
del comercio exterior publicados 
ayer.

En el mes de septiembre, se
gún estos datos, se ha producido 
una desaceleración de las im
portaciones aunque la caída de 
las exportaciones ha hecho que 
se incremente el déficit comer
cial en este mes que ha alcan
zado 301.217 millones de pese
tas, con un incremento del 
46,12 por ciento sobre el mismo 
mes del año 1988.

La tasa de cobertura en los 
nueve meses del año es del 59,5 
por ciento y la de septiembre 
del 56,9 por ciento, con caídas 
de 7,7 y 11 por ciento, respecti
vamente.

El hecho de que el juez haya 
dictado un auto retirando la 
fianza no supone que se archive 
la causa, que sigue su curso 
normal.

La posibilidad de que el Mi
nisterio de Defensa pudiera ins
tar al fiscal para que se perso
nase y solicitase la retirada de 
la fianza fue adelantada por el 
director general del DRISDE, 
Luis Reverter, el pasado día 12.

El auto de procesamiento del 
juez provocó un fuerte malestar 
entre los pilotos de las Fuerzas 
Armadas que les llevó a negarse 
a utilizar los aviones, amparán
dose en la reglamentación exis
tente, alegando que los apara
tos no estaban en óptimas con
diciones para volar. Este hecho 
se calificó de «huelga de ce
lo», aunque este extremo fue 
negado en todo momento por 
diversos cargos del Ministerio 
de Defensa.

cho está realizado para que el 
Principe pueda recibir el progra
ma completo del segundo curso 
de esta carrera de una forma 
más reducida en tiempo respec
to a lo habitual.

El Principe Felipe asistirá a 
clase en la Universidad Autóno
ma de lunes a viernes tres 
horas cada día. Varios viernes 
tendrá que acudir a un pro
grama complementario de con
ferencias científicas y culturales 
y de visitas a centros e institu
ciones que tengan relación con 
los estudios que realiza.

Además de los estudios uni
versitarios, realizará este año 
otros estudios de Historia de 
España y francés. Para ello, de
dica cinco horas semanales al ci
tado idioma —el inglés es domi
nado por el Principe—Y hora 
y media o dos horas semanales 
para conocer la historia de nues
tro país.

En septiembre, el valor de las 
importaciones fue de 699-566 
millones de pesetas, un 8.7 por 
ciento más que en el mismo 
mes del año anterior, mientras 
que las exportaciones fueron e 
398.350 millones de pesetas, un 
9 por ciento menos que en e 
mismo mes de 1988. ,

El incremento de las impor 
ciones estuvo marcado P°r 
subida del 23,8 por ciento en 
adquisición de productos ene 
góticos y de una expansión 
6,7 por ciento en la de pro u 
tos no energéticos cuyo impo 
fue de 608.994 millones de pe

setas. .
El descenso del 9 por ci 

to de las exportaciones sotire 
mismo mes del año an,eri_ 
fue consecuencia de una o 
tracción del 45,2 por ciento। 
las ventas de productos ene 
ticos que fueron 19.191 mi °
de pesetas.

M.C.D. 2022



NUEVO 
PEUGEOT 309 

DIESEL
EL LIDER CON DIFERENCIA
El Peugeot 309 Diesel es el 
mejor de su categoría. Por eso 
es líder de ventas en el 
mercado del Diesel. Y con 
diferencia. Porque el Peugeot 
309 Diesel es difícil de igualar.

Líder en prestaciones: hasta 
160 Km/h. y 65 cv.

Líder en economía: desde 
4,4 litros a los TOO Km. y una 
autonomía fuera de serie.

Líder en confort: dirección 
asistida, cierre centralizado de 
puertas, elevalunas eléctricos

y hasta aire acondicionado.

Y es que en el Peugeot 309 
Diesel todo está pensado para 
disfrutar del placer de conducir 
con todas las ventajas de un 
gran diesel y la mítica tecnología 
de los motores diesel Peugeot.

Por mecánica, potencia, 
economía y duración, 
el Peugeot 309 es el líder. 
Peugeot 309 diesel. El líder 
con diferencia.

PEUGEOT 309
Es Ot r a His t o r ia

H
D

M

PEUGEOT. FUERZA DINAMICA ^^CEPSA Lubricantes recomendados
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Tras el sobresalto bursátil de ayer El cadáver de Marcos
Recuperaciones importantes en los mercados 

de valores mundiales
fue inhumado en Hawai

Nueva York.-La Bolsa de Nue
va York abre hoy con la esperanza 
de que continúe la recuperación del 
precio de las acciones, tras el am
plio avance que disipó ayer los 
temores a un “lunes negro’’ como 
el vivido el 19 de octubre de 1987.

El mercado de valores neoyor
quino, que comenzó sus operacio
nes del lunes con el recuerdo de esa 
fecha fatídica, fue sacudido en los 
primeros 25 minutos de actividad 
por una ola de ventas que aumenta
ron en más de 60 puntos la pérdida 
de 190,58 que registró el viernes 
último, la segunda mayor en puntos 
de su historia, tras los 508 que per
dió hace dos años.

Pero las compras a bajo precio de 
los inversores institucionales y las 
hechas mediante programas infor
matizados, provocaron, aunque en 
principio con muchos altibajos, una 
espectacular recuperación del Pro
medio Dow Jones de Industriales, 
considerado como el verdadero 
termómetro de Wall Street.

El Dow Jones de Industriales, 
que el viernes había perdido el 6,91 
por ciento de su valor en medio del 
pánico vendedor, cerró con ganan
cias de 88,12 puntos a 2.657,38 
puntos.

Sin embargo, el resto del merca
do no logró reponerse de las ventas 
iniciales, en particular el Promedio 
de Transportes, y los títulos con 
declives superaron a los que cerra
ron con ganancias entre los valores 
negociados en el New York Stock 
Exchange, de los cuales 955 baja
ron, 756 subieron y 284 permane
cieron igual.

El índice Nikkei del mercado de 
valores de Tokio, que ayer, limes, 
cayó 647,33 puntos, la mayor pér
dida del año, tras la fuerte caída de 
precios en Nueva York, se recuperó 
hoy con 527,39 enteros hasta los 
34.996,08 yenes.

Otro indicador, el índice general 
TOPIX (Tokyo Official Price In
dex), que cedió 45,66 puntos el 
lunes, recobró 41,76 positivos has
ta los 2.642,64.e

El volumen de negociación se 
mantuvo en los valores normales, 
con 650 millones de acciones, fren
te a los 526,22 millones de la víspe
ra.

Las ganancias superaron amplia
mente a las pérdidas por 821 a 201,

Aspecto que presentaba la Bolsa de Frankfurt durante la jornada de ayer. 
(Foto Efe)

Honolulú.-El cadáver del exdic
tador filipino Ferdinand Marcos fue 
depositado el domingo en un mau
soleo construido en la capital ha- 
waiana por los familiares del fina
do. La ceremonia fúnebre tuvo un 
peculiar carácter, mezcla de servi
cio religioso y de mitin político.

Pese al intenso calor reinante, 
miles de personas acudieron a des
pedir al dictador, fallecido el pasa
do 28 de septiembre en Hawai tras 
una larga enfermedad.

La viuda del exmandatario, Imol
da Marcos, cantó, con el rosario en 
la mano, el “Ave María” y el 
“Padre Nuestro”, mientras que 
emocionadamcnte, la hija, Irene 
Araneta, entonaba la canción favo
rita del difunto dictador.

Por su parte, el hijo del expresi
dente, Ferdinand Marcos júnior, 
alias “Bong Bong”, a quien se atri
buyen ambiciones de hacer carrera

política, aprovechó la ceremonia 
para hacer un discurso ante los asis
tentes.

Presa de la emoción, Enrique 
Fernando, último presidente del 
Tribunal Supremo filipino durante 
el Gobierno de Marcos, sufrió un 
desmayo, pero se recuperó del mis
mo al término de la alocución.

El ataúd con el cadáver de Mar
cos fue conducido hasta el “Temple 
Memorial Park” por una canctcra 
serpenteante, escoltado por una do
cena de exoficiales filipinos en uni
forme de gala. El féretro iba cubier
to por la la bandera filipina y ador
nado con flores blancas.

Sabido es que la familia del dicta
dor aspiraba a realizar el entierro en 
Filipinas, a lo que se ha negado el 
Gobierno democrático de Corazón 
Aquino, argumentando que la cere
monia sería utilizada para desesta
bilizar el sistema de nuevas liberta
des.-Efe.

Finalizó la visita del Papa 
a Extremo Oriente

Un estudiante, 
apaleado por sus 
compañeros en 
Corea del Sur

Seúl.--Un grupo de estudiantes 
surcoreanos mató a palos a un 
compañero que a su juicio espiaba 
para la Policía, se informó hoy en 
Seúl.

El suceso ocurrió el pasado sába
do en la Universidad Yonsei de 
Seúl, cuando seis estudiantes se
cuestraron a Sol In Jong, de 20 
años, y tras atarle de pies y manos 
con cordeles le golpearon hasta 
causarle la muerte.

Tras cometer el asesinato, los 
jóvenes se dirigieron a la catedral 
Myondongde Seúl, y confesaron el 
crimen al sacerdote católico Chang 
Yong-Su, quien les aconsejó que se 
entregasen a la Policía.

Una vez informados de los he
chos por los propios estudiantes, los 
agentes encontraron el cadáver de 
Sol In Jong, quien asistía a clases de 
ingeniería con un carnet falso, en 
una de las dependencias de la uni
versidad envuelto en una manta.— 
Efe.

mientras que 103 títulos permane-* 
cieron invariables.

Todos los sectores registraron 
avances, especialmente los de cons
trucción y acero, así como grandes 
almacenes e inmobiliarias.

El mercado de Tokio, que reac
cionó con calma ante los temores de 
una repetición del “lunes negro” de 
octubre de 1987 y se mantuvo a la 
espera de la evolución de los pre
cios en Londres y Nueva York, 
reaccionó hoy con optimismo ante 
la recuperación.

El dólar también finalizólajoma- 
da con un alza sustancial y en círcu
los financieros se comenta que el 
Mercado ha tomado una dirección 
positiva, aunque será necesario 
esperar a la publicación de los indi
cadores económicos de Estados 
Unidos para anticipar la tendencia 
de las próximas sesiones.

También la Bolsa londinense 
abrió hoy al alza, tras estar marcada 
ayer por los temores de un “limes 
negro”, en que el índice general 
bajó 200 puntos antes de recuperar

se y cerrar con una pérdida de sólo 
unos setenta puntos.

A la apertura, esta mañana, el 
índice general se cotizó en 2.179 
puntos, 12,5 por encima del encie
rro de ayer, mientras el índice selec
tivo del Financial Times abrió en 
1766,2 con un avance de 5,9 pun
tos.

La libra esterlina también mostró 
firmeza, y a la apertura del mercado 
londinense de divisas se cotizó a 
2,946 marcos alemanes, casi un 
penique por encima del cierre de 
ayer, 2,9375, que a su vez represen
tó una baja de dos peniques con 
respecto a la cotización del viernes.

La Bolsa londinense reaccionó 
inmediatamente ayer a la apertura 
de Wall Street, y recuperó en las 
últimas horas de la sesión dos ter
cios de las pérdidas registradas por 
la mañana.

Después de la subida de 88,12 
puntos que registró ayer el índice 
Dow Jones de Industriales de Wall 
Street, los expertos creen que la 
Bolsa londinense seguirá la misma 
tónica en la sesión de hoy.-Efe.

Roma.-El Papa llegó ayer al 
aeropuerto romano de Fiumicino, 
después de un viaje pastoral de diez 
días por Corea del Sur, Indonesia e 
Isla Mauricio.

En esta última etapa y con la 
felicitación de un grupo de niños 
con motivo del imdécimo aniversa
rio de su elevación al pontificado, 
Juan Pablo II puso punto final a su 
viaje, en el que ha cubierto cuarenta 
mil kilómetros, pronunciado vein
tiocho discursos y visitado doce 
localidades. .

Juan Pablo II instó a los habitan
tes de Isla Mauricio, donde convi
ven en armonía católica, hindúes y 
musulmanes, a mantener su ejem
plar convivencia: “Aferraos a los 
valores fundamentales que os unen 
y garantizan vuestra paz”, dijo el 
Papa, que también invitó a la juven
tud a vivir las virtudes cristianos y a 
defender a la familia. El diálogo 
constructivo y la colaboración para 
la justicia y la paz fue la idea que el 
Papa lanzó como base para im en
tendimiento entre diversas culturas

en un país en el que el espíritu 
materialista consumista occidental 
amenaza con romper la actual esta
bilidad de sus etnias.

El Papa bendijo en Isla Mauricio 
el santuario del padre Jacques La- 
val, misionero francés beatificado 
por Juan Pablo II y considerado 
como el apóstol de Mauricio.-Efe.

PANORAMICA
HUNGRIA: El exsecretario ge
neral del PC húngaro, Karoly 
Grosz, ha aceptado un puesto 
dirigente en un movimiento co
munista ortodoxo, Plataforma 
de la Unidad Marxista, fiel al an
tiguo Partido Socialista Obrero 
de Hungría (PSOH-comunista), 
según anunció su presidente.

GRECIA: Un piloto de la com
pañía aérea griega Olmpic Air
ways afirmó haber visto un OV
NI sobre territorio de Italia, in
formó ayer la Prensa helénica. 
Georges Provatas, de 34 años, 
efectuaba el vuelo Atenas-Ma- 
drid, el pasado 29 de marzo, y 
vio. según afirma, un objeto vo
lante que emitía luces blancas, 
azules y rojas.

VIETNAM: Un tifón que afectó 
a amplias zonas de Vietnam 
causó la muerte a 43 personas y 
heridas a otras 767, según una 
información aparecida ayer en 
el diario vietnamita «Nhan Dan», 
que recoge la agencia china 
«Xinhua». El área más afectada 
fue la de Nghe Tinh, en la costa 
central.

ISRAEL: Un niño palestino de 
13 años. Kasen Abed, falleció 
ayer en un hospital de Tel-Aviv a 
consecuencia de las heridas de 
bala que recibió en un choque 
con soldados israelíes en la lo
calidad de Jan Yunes, en la 
franja ocupada de Gaza. Es el 
segundo niño que muere en esa 
zona en’menos de 24 horas.

Fondo Social 
Europeo

Junta de
Itj A Castilla y León
Consejería de Economía y Hacienda 
Dirección General de£conomia

CURSOS PLAN JOVEN DE FORMACION Y EMPLEO
PñQCRAMA I;
FORMACION EN ALTERNANCIA Y
COMPENSATORIA

-ALBAÑILERIA '

• PINTURA
• FONTANERIA
•CANTERIA
• ALCAT ADOR-SOLADOR
•CARPINTERIA
• VIGILANTES JURADOS
• HOSTELERIA
• REPARACION MAQ AGRICOLA
• REPARACION MAQ OFICINA

REQUISITOS PRG. I
Jóvenes de 16 a 25 altos
CERTIFICADO DE DESEMPLEO.

PROGRAMA II:
FORMACION Y PROMOaON
EMPRESARIAL PARA JOVENES TITULADOS

• REDES LOCALES
■SECRETARIADO BILINGÜE

■ GESTION PYMES
• MARKETING
• AUTOEDCION
• RR PP PYMES
• GUIAS TURISTICOS
' MECANICO DENTISTA

RFQUISrrOS PROGRAMA II

Jóvenes de 16 a 25 altos
CERTIFICADO DE DESEMPLEO
DIPLOMADOS UNIVERSITARIOS
OTrrULADOSFPJI

Información en Segovia:
S.L.C. INFORMATICA
Fernández Ladreda, 10. Telf. 43.79.67
CE ASE
Infanta Isabel, 13. Telf. 42.47.98
STUDIO-21
Cascos, 9. Telf. 43.40.10

A.C1ARJ
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FUTBOL SALA. — División de Honor

5-2. Venció Caja Segovia, que falló 
en exceso ante un flojo equipo

Pésima labor arbitral en un partido sin historia
No fueron muchos los aficiona

dos que acudieron a las gradas del 
polideportivo M arista el pasado 
sábado -entradas se vendieron 
150, aunque los espectadores llega
rían a 300-, para presenciar el 
encuentro de División de Honor de 
fútbol sala que protagonizaron los 
equipos CajaSegovia y Boandanza, 
de La Coruña. Aunque ya no sea 
una anécdota, significar que el 
marcador electrónico funcionó du
rante todo el encuentro.
MARCADOR
CAJA SEGOVIA, 5 (Carlos 2, Luis, 

Erison y Nacho);
BOANDANZA, 2 (Birucoy Panel)

f o r ma c io n es
CAJA SEGOVIA: David (3); 

Ericson (2), Luis (1), Carlos (1) y

PRIMERO. APRENDER

Pasó el tiempo en que el 
deporte del fútbol sala tenia 
como slogan aquello de «El 
deporte de moda», que se 

decía de él por su reciente llegada y lucha constante por 
consolidarse dentro del colectivo que ya existe. Ese tiem
po, necesario siempre como transición, evolucionó ya de 
tal manera que ahora, si no consolidado de forma total, va 
por el camino de conseguirlo en esta misma temporada. 
Incluso, ya se puede decir que existe una «masa» amplia de 
seguidores que apoya a sus equipos y que son, sin ningu
na clase de dudas, protagonistas directos de cada encuen
tro. Sin ellos, sin espectadores, el fútbol sala seria prácti
camente nada. ■

Pero si se han consumido ya importantes «estadios», si 
se ha trabajado por la unificación, si los clubes se gastan 
importantes sumas económicas en mantener sus planti- 
•las... si todo ello se ha conseguido, no se puede decir, 
desde el estamento arbitral, que esta temporada ha de ser 
de consolidación, porque ello significa una gran incon
gruencia. Aquí, en esa competición de División de Honor, 
Y 1.a nacional, todos han de estar a la misma altura. Pero 
ios que están fallando son determinados colegiados, a los 
Que más bien parece que habrá que tener en aprendizaje 
constante. Se están jugando mucho los equipos, tanto a 
nivel económico como deportivo, como para que el esta
mento arbitral, por no estar a la altura técnica necesaria 
—con la salvedad a que hubiera lugar—, pueda ser un fre
no al desarrollo de este deporte. Estamos observando en 
estos inicios de la liga las grandes lagunas y desconoci
mientos —cuando no falta de personalidad — , de algunos 

e los colegiados. Y para eso ya no hay «paños calientes».
están en el mismo «carro» de los que buscan lo mejor, 

° Que se queden en casa. Pagar ineptos nunca ha sido ren- 
able. Y en deporte, resulta hasta nocivo. Un ejemplo lo tu- 

v'mos. el pasado sábado en Maristas. ‘ a
J.M.

Nacho (1) —equipo inicial-, Godoy 
(-), Pepe (s.c.), Peque (s.c.), Pablo 
(-)y Rivero (1).

BOANDANZA: Fermín (2); 
Panel (1), Wilson (-), Stilike (-); 
Carballo(2) -equipo inicial- Ruine 
(2), Fran (1), Biruco (1), Sergio 
(-)ySindo (-).

ARBITROS: Arribas Romero y 
Montes Esteban. La pareja alcarre- 
ña demostró su baja calidad para 
dirigir encuentros en División de 
Honor. Sus equivocaciones, falta 
de criterio en aplicación del Regla
mento y de uniformidad a la hora de 
señalarlas técnicas, hicieron que su 
labor fuera muy protestada. Anula
ron un gol a Rivero, por desconoci
miento de las actuales reglas del 
juego. •

GOLES

1-0. Minuto 6. Falta al borde del 
área, el rebote llega a Luis que 
marcacon el portero gallego tapado 
por la defensa.

2-0. Minuto 9. Carlos, recoge el 
qsférico en su propia defensa, gana 
por velocidad a sus marcadores y 
con la pierna izquierda lanza cruza
do, consiguiendo un excelente gol.

2-1. Minuto 20. Faltaban catorce 
segundos para concluir el primer 
tiempo, cuando Biruco, en contraa
taque, acorta distancias.

3-1. Minuto 22. Lanzamiento 
desde kjos de Carlos, el balón pega 
en un defensa desconcertando al 
portero.

4-1. Minuto 23. Cuando todos 
esperaban que Ericson pasara el 
esférico a un compañero, lanza a 
portería y sorprende al meta.

4-2. Minuto 33. Nuevo contraa
taque del equipo gallego que culmi
na Panel, rematando bajo los palos.

5-2. Minuto 33. Falta que lanza 
Nacho. Amagad pase y pega fuerte 
al balón que entra hasta la red.

INCIDENCIAS

Los colegiados señalaron 10 téc
nicas a Boanzanda y siete a los 
locales. Hubo tarjetas amarillas 
parad delegado del equipo coruñés 
y para Carballo. .

EN EL MISMO CAMINO

No mejoró en nada el equipo que 
dirige Félix Aranda desde el en
cuentro que jugara el anterior do
mingo frente a Teka. Y en esta 
ocasión tuvieron delante a un con
junto mucho más flojo, con menos 
recursos técnicos, menor velocidad 
y escasa visión de juego. Pese a ello 
se cometieron los mismos despro
pósitos, aunque de ellos no se apro
vecharon, obviamente, los galle
gos. El entrenador del equipo sego- 
viano mantiene su idea, que hay que 
compartir, de presión constante 
sobre el juego del equipo contrario. 
El pasado sábado, con todo a su 
favor, sus jugadores, entiendo que 
por exceso de precipitación y de, 
opino, individualismo, (Carlos, en 
ese aspecto no es un ejemplo a se
guir), desaprovecharon la ocasión 
más clara que vayan a tener en el 
campeonato para marcar los goles 
que hubieran querido. Tal fue la 
superioridad demostrada ante sus 
oponentes.

Pero en la primera parte, donde 
consiguieron arrebatar en once 
ocasiones el balón a los jugadores 
de Boandanza, sólo aprovecharon

Torneo nacional 
de Cajas de Abono

Ayer dio comienzo en Alicante 
el Campeonato de Fútbol Sala 
que organizan las Cajas de Aho
rro Confederadas y en el que to
man parte la mayor parte de las 
provincias españolas.

En esta jornada inaugural el 
equipo de Caja Segovia venció 
(4-1), al de Caja Plasencia, tras 
un encuentro donde el dominio 
de los jugadores segovianos fue 
total.

eficazmente uno. Tanto es así que 
en diferentes fases de este período 
hubo algunos silbidos para el pobre 
espectáculo que se estaba viendo. 
Aquello era un simple “correca- 
Ues”, que no consiguió arreglar 
Félix Aranda con sus continuos 
movimientos del banquillo.

EL AREA “QUEMA”

Entendemos que la modificación 
del Reglamento en el sentido de 
poder jugar y marcar goles desde 
dentro del área, es positiva para el 
espectáculodelsala. Mas, el pasado 
sábado, los jugadores de Caja Sego
via volvieron a demostrar su “mie
do” a pisar esa zona. Los lanza
mientos, cuando lo más fácil era 
entrar en el área, se realizaban des
de lejos, mientras se cometían los 
mismos errores: no pasar el balón al 
jugador mejor situado, sino cerrar 
los ojos y buscar la acción indivi
dual. No menos de diez ocasiones 
tuvieron para marcar. Rivero, Car
los, Nacho, Godoy..., por exceso 
de protagonismo individual, por no 
querer meterse en el área y por 
lanzar con precipitación, perdieron 
muy claras ocasiones de lograr una 
goleada acorde con la diferencia 
habida entre el juego de uno y otro 

equipo. Y silos coruñeses no consi
guieron más goles, ello fue debido a 
la gran actuación, prácticamente sin 
un solo fallo, de David Soto. Porque 
sin esa excelente colocación suya, 
sin sus reflejos, su equipo pudo 
verse en aprietos de cara al marca
dor. El y Erison, un coloso en su 
zona defensiva, fueron lo único 
destacable del equipo segoviano.

Poco, casi nada, se puede decir 
del Boandanza. Si no se refuerza, es 
uno de los máximos candidatos al 
descenso. Sólo los dos portero y 
Carballo, merecieron el aplauso del 
espectador.

Si algo positivo tuvo el partido 
que comentamos, fue que los últi
mos minutos de juego el cinco que 
jugaba con Caja Segovia, eran to
dos jugadores segovianos. Félix 
Aranda, con buen criterio y el par
tido ganado, les dio esa oportuni
dad. Y en el orden negativo, aparte 
de lo ya reseñado, decir que a 
Godoy hay que pedirle más garra en 
su juego. El “gambeteo” surameri- 
cano no sirve para una competición 
tan fuerte, y donde hay tantos inte-- 
reses deportivos y económicos. Su 
juego, al menos ahora, no es nada 
práctico. a

(Fotos: Antonio)
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5-2. DERROTA DEL CUELLAR EN SU
DESPLAZAMIENTO A SANTANDER
El conjunto segoviano, tras una buena primera parte, 

se vino abajo en la continuación

Entrevista

Fernando Serrano, 
monitor de Karate-Do

ALINEACIONES
TEKA SANTANDER: Tolin, 

Genio. Termis, Carlos, Edinho 
—cinco Inicial—. David, Quija- 
no, Gustavo, Elzio y Quique, 
Héctor.

CUELLAR: Eduardo, José 
Ignacio, Ricardo. Valverde, Sa
lamanca —cinco inicial—. Ro
jeto, Angel. Colo, Chema y 
Perdiguero.

Arbitraron los vizcaínos, se
ñor Loza y Rey. Sin problemas. 
Tarjeta amarilla al portero del 
Cuéllar y a Rogero.

GOLES

1-0. Minuto9,5. Genio.
2-0. Minuto 10,5. Carlos.
2-1. Minuto 13. Ricardo.
2-2. Minuto 20. Colo.
3-2. Minuto29,30. Quijano.
4-2. Minuto 34,5. Quique.
5-2. Minuto34,45. Quijano.
El partido, en el primer tiem

po, muy iguajado, no con muy 
buen fútbol. En el segundo más 
rapidez del conjunto y en quin
ce segundos sentenciaron el en
cuentro con dos goles que ya no 
pudo remontar el equipo sego
viano, que en el primer per.iodo, 
se defendió bastante bien pero 
en el segundo, se desfondó.

Destacados por el Teka San
tander, Quijano. Por el Cuéllar, 
Valverde.

Pocos problemas ha tenido el 
Teka de Santander para solven
tar positivamente su compromi
so frente al Cuéllar, y eso que el 
equipo segoviano demostró en
contrarse en un buen momento 
físico — sobre todo en la primera 
parte— aunque en la continua
ción fue totalmente borrado de 
la cancha por los anfitriones 
santanderinos.

El encuentro resultó muy en
tretenido e igualado, sobre todo 
en el periodo inicial. Los marea
jes eran férreos y estrechos, na
die podía salir de su terreno con 
el balón controlado y todo se ha
cia demasiado precipitado para 
poder cuajar jugadas peligrosas. 
Aún así, fueron varias las opor
tunidades que anotamos en 
nuestra libreta, aunque el mar
cador no se abriría hasta el mi
nuto 9 largo, en que Genio, 
conseguía poner a su equipo por 
delante. Este gol no cayó nada 
bien a un Cuéllar que hasta ese 
momento había mantenido un 
tono bastante operativo. Cuida
ba bien su zona y técnicamen
te pasaba por un buen momen
to, aunque suplía su peor cali
dad técnica con un continuo 
batallar de sus jugadores. Sin 
que diese tiempo a pensárselo, 
llegó el segundo tanto cánta
bro. Era el minuto 10,5 y Carlos 
aumentaba laventajadesu equi
po, en pleno desconcierto de un 
Cuéllar que había echado por 
tierra todo su mérito de dos mi
nutos y al que, sin embargo, no 
le iba a costar nada el reaccio
nar.

Volvió la igualdad a la cancha, 
aunque ya con un 2-0 a favor de 
Teka. Ello no fue demasiada di
namita para un Cuéllar que en el 
minuto 13 conseguía acortar dis
tancias,-tras una bonita jugada 
de ataque que Ricardo culmina
ba en gol. Era el 2-1 que volvía a 
darle al partido un mayor inte
rés, cuando aún restaban mu
chos minutos por jugarse.

Y lo que son las cosas: 
poco antes del descanso, cuando 
ya el reloj señalaba práctica
mente el final del primer tiem
po,. Colo, aprovechó un des
piste de la zaga local y materia
lizó el 2-2, resultado con el que 
se llegaba al descanso.

Los comentarios que podía
mos escuchar de algunos aficio
nados en el intermedio era la po
ca explicación que tenía el ba
jón de juego que había dado el 
Teka tras el segundo gol. Y es 
que fue quizás la confianza 
la que hizo que el equipo se 
relajara demasiado y quedara a 
merced de un Cuéllar que no 
perdonó.

Pero el esfuerzo realizado 
por los segovianos en estos últi
mos minutos del primer perío
do, iba a comenzar a pasarles 
factura, nada más comenzar la 
continuación. Estaba claro que 
el partido había tomado ahora 
un mayor interés, pero lo que no 
se podía imaginar era que el 
Cuéllar fuera en esta segunda 
parte un equipo entregado, can
sado, sin ideas y que siempre 
estuvo a merced de su conten
diente, un Teka, que ahora sí 
que lo iba a bordar.

Poco a poco en este segundo 
periodo, se pudo comprobar có
mo el Teka superaba continua
mente a su rival. Un mejor to
que de balón, unos desplaza
mientos al hueco y sobre todo el 
nerviosismo de los segovianos 
en su defensa, pusieron contra 
las cuerdas a un equipo que pa
recía otro muy diferente al de la 
primera mitad. Ahora ya les cos
taba mucho menos trabajo a los 
cántabros el llegar con peligro
sidad ante el área segoviana y 

Rcdislogar ............   3
Hotachi La Bañcza ................... 3
Teka ................   3
Acgón Astorga *.......................... 3
Egasa Chaston........................... 3
Fontainc....................................... 3
Caja Scgovia .............................. 3
Gran Casino .............................. 3
Cuéllar Tableros Ccga............. 3
Micres................. .................  3
Boandanza ................................. 3
CAR 88 ....................................... 3

2 1 0
2 1 0
2 1 0
1 2 0
2 0 1
2 0 1
1 1 1
1 0 2
1 0 2
1 0 2
0 0 3
0 0 3

los disparos, casi continuos, po
nían en muchos apuros la meta 
defendida por Eduardo.

En pleno acoso local llegó el 
3-2, obra de Quijano, que deja
ba las cosas mucho más claras, 
más que nada porque se veía 
que el Cuéllar estaba totalmente 
desfondado y roto. El dominio 
siempre correspondía al conjun
to local y aquello tenia visos 
de que iba a concluir con la vic
toria anfitriona. Así fue, ya que 
en poco menos de un minuto, 
Quijano, por dos ocasiones, con
siguió otros tantos goles que co
locaron el marcador en un clarí
simo 5-2 cuando faltaban poco 
más de 5 minutos para el fi
nal. ’

Intentaron reaccionar los se
govianos, pero poco pudieron 
hacer ante la falta de poten
cial físico en sus filas. Volvie
ron a replegarse y dejaron que 
fueron transcurriendo los minu
tos, dándose por conformes con 
ese resultado que les servía de 
muy poco y que les dejaba de
rrotados, sin muchos proble- 
más, por un Teka que en toda la 
segunda mitad fue muy superior 
a su oponente.

En definitiva, un partido en
tretenido e igualado en la prime
ra parte, para luego ser el Teka 
quien mejor preparado consi
guiera la victoria, una victoria 
que se fraguó en su mejor pre
paración física y ante un Cuéllar 
que luchó lo indecible, que man
tuvo un gran nivel de juego en 
los primeros compases, pero 
que poco a poco'se fue difumi- 
nando para quedar a merced de 
su anfitrión.

MENCHETA 
(Foto: Antonio)

L E. P. F. C P.

17 4 5 
17 11 5 
13 8 5
14 11 4
10 7 4
9 15 4

10 9 3
14 12 2
13 11 2
9 112
7 19 0
7 22 0

JESUS OLMOS

Fernando Serrano, segovia
no. es un profesor o monitor de 
karate-do que viene impartiendo 
unos cursos de dicha actividad 
en algunos pueblos de la pro
vincia entre ellos Fuentepelayo 
y a tal efecto para saber en qué 
consisten estos cursos y activi
dad, ya que le tenemos a nues
tro lado, le preguntamos:

— Fernando, en primer lugar 
¿qué significa lo de karate-do?

— Significa «camino de la 
mano vacía» de las palabras ka- 
rate, vacia: te, mano y do, cami
no.

— ¿De qué escuela o lugar 
procede y qué es el karate-do?

— Procede de la escuela K- 
Do Okinawatte-Tai, que signifi
ca «lo supremo de las manos de 
Okinawa». lugar donde se inició 
y procede, venido a Segovia a 
través de un profesor griego, y 
consiste en formar a los alum
nos que asistan a estas clases 
en dicha actividad que no es 
deporte sino un arte marcial, 
consistente en conseguir para 
ellos una meta, lograr un equili
brio tanto físico como mental y 
espiritual.

Es un arte, nos sigue dicien
do para defensa en caso de 
agresión, no para el ataque, y 
una persona iniciada en este ar
te marcial siempre será más 
tranquila y podrá resolver una 
situación con palabras sin lle
gar a las manos, y asimismo pa
ra la mujer, añade, en los tiem
pos modernos, es muy intere
sante a efectos de la defensa 
personal.

Le preguntamos sobre cuán

GIMNASIA RITMICA
La Escuela de Tecnificación 

de Segovia, primera en el 
«II Torneo de Rondilla»

Se celebró el «II Torneo de 
Gimnasia Rítmica Rondilla». en 
la capital vallisoletana, para las 
categorías de alevín, infantil y 
cadete. Participaron un total de 
7 provincias de nuestra región.

Dentro de la categoría alevín, 
la Escuela de Tecnificación de 
Segovia. alcanzó la primera po
sición en la clasificación gene
ral. asi como en las 2 modalida
des de que constaba la compe
tición. ejercicio con pelota y 
manos libres. Asi pues, nuevo 
éxito de nuestras jóvenes gim
nastas en este su primer año de 
competición.

CLASIFICACIONES 
Pelota

1.a E.T.G. Segovia. 16.80 
puntos 2.a Agrupación Depor

Primer Curso de Formación 
y Actualización de Técnicos 
Deportivos de Orientación

I 1 0Los días 21 y 22 de octubre se celebrará en Salamanca e 
Curso de Formación y Actualización de Técnicos Deportivos^^ 
Orientación para entrenadores, monitores, licenciados y Pr0 ® 
de Educación Física, profesores de EGB, alumnos del 
cuantas personas acrediten conocimientos mediante certi ic 
la Federación Territorial. tellano

Las inscripciones deben dirigirse a la Federación Cas 
Leonesa de Montañismo. San Juan, 22, 2.°. Teléfono 947 

09004 Burgos.

do comenzaron aquí las clases, 
número de alumnos y marcha 
del curso, y nos informa que el 
curso aquí en Fuentepelayo co
menzó en el mes de mayo, el 
número de alumnos es de 20, de 
los cuales 3 son señoritas y 17 
varones, que la marcha del cur
so en su opinión es bastante 
buena por el interés que ponen 
los asistentes y que normal
mente cada curso, nos dice, du
ra 10 meses de septiembre a ju
nio, más o menos como un cur
so escolar, y mientras haya 
alumnos se seguirán los cur
sos. -

— ¿De cuántos cinturones o 
grados consta este arte mar
cial? .

— De siete grados nos dice, 
expresados en color, empezan
do por el blanco y terminando 
por el cinturón negro y aquí los 
alumnos que repito van muy 
bien, ya están en el tercer grado 
o cinturón naranja varios de 
ellos.

Preguntado un alumno, Jesús 
Delgado González, que asiste a 
la entrevista, nos dice que to
dos tienen mucho interés, que 
el profesor es muy recto y hay 
que sacrificarse y sudar mucho 
el kimono para lograr algo, no
tando desde luego mucha me
joría física y mental todos los 
que asistimos.

Damos las gracias a Fernan
do Serrano por la entrevista, asi 
como a los alumnos que con él 
están, a quienes estimulamos 
para que sigan con ese interés y 
empeño en el curso de este arte 
marcial que están realizando y 
deseando a todos los mayores 
éxitos. 

tiva Rondilla Valladolid. 16.30. 
3.a A.D. Castilla Parquesol Va
lladolid. 15.85.

Manos libres
1 .a E.T.G. Segovia. 17.05 

puntos. 2.a A.D. Rondilla- 
16.45; 3.a A.D. Castilla Par.' 
quesol. 16.30.

CLASIFICACION GENERAL

1 .a E.T.G. Segovia, 33.85 
puntos. 2.a A.D. Rondilla Valla
dolid. 32.75; 3.a A.D. Castilla 

Parquesol. 32.15.
El conjunto E.T.G. de Segó 

via estuvo formado por; Ménica 
Fernández-Vega. Elena Kin e 
lan. Cristina Castán. Ana Do 
mingo. Virginia Pérez. VeróniC 
Herrero. Jésica Matesanz.

M.C.D. 2022
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COSAS PARA CONTAR
La Bañeza-Astorga, partido a repetir.-Balonmano: El Bejara- 
no se fue a Primera.—Competición de Copa en voleibol.—Diez 
equipos femeninos en Segunda División.— Nuevo presidente 

en el Blume

BALONCESTO

Hoy, Real Madrid-Barcelona, 
en jornada adelantada de Liga

bal o n c es t o
COMPETICIONES A PUNTO

El próximo fin de semana va a 
dar comienzo en la Tercera Divi
sión de baloncesto, a nivel re
gional. la competición de Liga. 
Ocho equipos forman el grupo 
en el que toma parte un equipo 
segoviano:

Ferroli Tizona, de Burgos.
Maristas Iberduero. Burgos.
Caja, de Segovia.
Salesianos Ferroplast, de Fa

lencia.
Medinés, de Medina de Po

mar.
Cronos, de Miranda de Ebro.
Juventud, Aranda de Duero.
Organisoria Calasanz, de So

ria.
La primera jornada, que se 

disputa el domingo día 22 de 
octubre, tiene este calendario 
de encuentros:
Juventud Aranda-Caja 
Salesianos-Maristas
Medinés-Ferroli Tizona 
Cronos-Calasanz Soria.

SEGUNDA FEMENINA

Otra competición que co
mienza, ésta el 29 del mes ac
tual, y parece que con mayor se
riedad que otras temporadas, es 
la segunda femenin que tiene, 
también hay que destacarlo, 
diez equipos. Estos son:

Blanca de Castilla, Falencia 
C.J. Informática, de Burgos 
Delicias, de Valladolid.
Sarabris, Medina del Campo. 
C.B. Burgos.
C.B. Proyecto «uno» de Sala

manca.
C.B. Hichu, de Avila.
Jesuitinas Caja Segovia.
G.A.B. Gat,de León.
Páginas Amarillas, de León.

La primera jornada, que si 
nos ha facilitado la Federación 
Regional, porque la provincial 
sólo parece existir para determi
nados comunicados, ha queda
do así conformada:
Páginas Amarillas-C.B. Burgos 
Proyecto «Uno»-Sarabris

Hichu-Delicias
Jesuitinas Caja Segovia-C.J. In

formática.
c -A.B. Gat-Blanca de Castilla.

VOLEIBOL
NUEVAS FORMULAS

Tras la reunión habida el pa
sado miércoles en la sede de la 
federación Regional de volei
bol, en Valladolid, una nueva 
competición, la de copa, se ju- 
9ará en la temporada que co
menzará el día 29 de octubre.

cho son los equipos que con
orman la Segunda División de 

Castilla y León.
Agustinos, de León.
Polegrína, de Sahagún (León) 
Alcázar Caja, de Segovia.
C-D. Universitario, de Valla

dolid.
Crupo-86. Falencia.
pePografias Mata, Valladolid. 
Universidad, de León.
Universitario, de Salamanca. 

ara la competición de copa 
Ue se jugará por sistema de li- 

mari3 doble vue|ta), se han for-
°dos grupos. El equipo se

goviano juega con C.D.U., Va
lladolid, Repografías Mata y 
Universitario, Salamanca. Los 
dos primeros clasificados de 
cada grupo jugarán, en una pro
vincia aún sin determinar, la fa
se final de esa copa, que con
cluirá el 10 de diciembre.

La liga comenzará el 7 de ene
ro. A los ocho equipos ya cita
dos se unirá la Selección Nacio
nal Juvenil, que está concentra
da en Falencia. Sus partidos 
tendrán el mismo valor, en pun
tos, que el de cualquier otro 
conjunto, y significará un atrac
tivo más para la liga.

BALONMANO

CAMBIOS

Será el domingo 22 cuando dé 
comienzo la liga en la Segunda 
División nacional, de la que ayer 
ofrecíamos el calendario de en
cuentros. De los equipos cita
dos hay una baja: el C.D. Beja- 
rano. La Federación Española 
de balonmano, había ofrecido al 
conjunto de Béjar, descendido 
en la pasada competición, la 
posibilidad de continuar en pri
mera, donde existía una plaza. 
Los directivos lo han pensado y 
ayer tomaron la decisión de 
aceptar. El grupo de segunda se 
queda con un equipo menos y 
se lleva a uno de los favoritos 
para la liga de segunda.

La Federación Regional va a 
ofrecer esa plaza a otro de los 
equipos que jugaron la fase de 
ascenso. Si ninguna aceptara, y 
queda una semana para la con-' 
testación, cada jornada descan
saría uno de los equipos.

«El 92: Una meta 
para el deporte»

Esta tarde, con la presencia de Javier 
Clemente, Juan de Dios Román y 
Cecilio Alonso, comienza el ciclo

Teniendo como lugar de recepción y disertación el salón de 
actos de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Segovia, en la 
bajada de El Carmen, hoy da comienzo el ciclo de coloquios o 
“mesas redondas” que, organizado por el C.P. Caja Segovia, 
van a intervenir destacados deportistas y técnicos de la mayoría 
de los deportes, cuyo reconocido prestigio se avala por su larga 
trayectoria y dedicación en el campo del deporte.

La primera de estas sesiones, abiertas a todos aquellos que 
deseen participar, ya como oyentes, ya como personas que 
deseen intervenir en el diálogo, tiene un gran atractivo. En la 
mesa, para hablar sobre el campo de los entrenadores, de los 
técnicos, van a estar: Javier Clemente, entrenador del At. del 
Madrid; Juan de Dios Román, exscleccionador nacional de ba
lonmano; Félix Gómez Monja, entrenador de Caja Segovia, de 
la Primera femenina de baloncesto; M.* de los Angeles Rueda, 
profesora de educación física, entrenadora del C.P. Alcázar, de 
la Segunda División de volciltol, y Cecilio Alonso, jugador 
internacional de balonmano.

Es lógico y claro el interés que ha despertado esta primera 
mesa redonda, ya que los integrantes de la misma tienen en su 
haber historiales deportivos y de trabajo que no son necesarios 
destacar. Todos ellos, tras los contactos que los organizadores 
mantuvieron con ellos, confirmaron su asistencia. A partir de 
esta primera sesión se irán sucediendo quincenalmente otras, 
hasta completar los ocho coloquios de que consta el ciclo, que 
será clausurado el día 6 de febrero de 1990.

El coloquio de hoy será moderado por Alfredo Martínez, de 
los servicios deportivos de Antcna-3 de Segovia. a

FUTBOL BASE
El primer día de noviembre 

comenzarán a disputarse las 
competiciones, juvenil y cade
te, que a nivel de selecciones 
provinciales organiza la Federa
ción Regional. Los encuentros 
que disputen serán siempre fue
ra de los días en que haya seña
lados partidos de competición 
de la liga regional juvenil.

ATLETISMO
NUEVO PRESIDENTE

Tras la asamblea general ce
lebrada por el C.A. «Joaquín 
Blume», Caja, se ha formado 
una nueva junta directiva que 
preside José Antonio Manrique, 
y que además tiene los siguien
tes cargos: José L. Martin (vice
presidente), Juan Carlos Adane- 
ro (secretario-tesorero) y voca
les, José M.a Garrote, Ana Ve- 
lázquez, M.a Antonia Miguel- 
sanz y Ramona Ruiz.

FUTBOL 

REPETICION
La Federación Española de 

Fútbol y su Comité de Competi
ción han decidido que el en
cuentro de la primera jornada de 
liga jugado entre La Bañeza y el 
At. Astorga, que terminó con 
empate a dos, vuelva a jugarse, 
ante la reclamación presentada 
por el equipo bañezano por ali
neación indebida del jugador 
Gelo, que por estar sancionado 
de la temporada anterior debiera 
haber cumplido el encuentro 
que aún le restaba. La fecha de 
celebración del encuentro aún 
no ha sido fijada por el Comité.

J.M.a

Madrid.— El siempre espera
do duelo entre los grandes «co
losos» del baloncesto español, 
Real Madrid y Barcelona, cele
brará esta tarde en el Palacio de 
los Deportes de Madrid su pri
mer asalto, en partido adelanta
do de la sexta jornada del cam
peonato liguero.

.La razón del adelantamiento 
ha residido en la disputa del 
torneo McDonald's que se cele
brará este fin de semana en Ro
ma con la participación del Bar
celona, junto a los Denver Nug- 
gets, la Jugoplastika y ia Philips 
de Milán.

A esta primera cita entre los 
dos favoritos para ganar el ti
tulo llegan los blancos con teóri
ca ventaja, puesto que los ma
drileños cuentan sus partidos 
por victorias en lo que va de Li
ga, mientras que los azulgrana

CICLISMO—XXVI escalada 
al castillo de Montjuic

Delgado y Lejaneta, 
máximo atractivo 
de la prueba

Barcelona.— Pedro Delgado y 
Marino Lejarreta suponen la 
máxima atracción de la XXVI es
calada ciclista internacional al 
castillo de Montjuic, que se ce
lebrará el próximo domingo, 
día22. , ,

La Unión Ciclista de Barcelo
na organizadora de la Escala
da, ha logrado la confirmación 
de Pedro Delgado, vencedor del 
Tour 88 y tercero en el 89, ade
más de lograr la victoria en la 
Vuelta a España, así como la de 
Marino Lejarreta, quinto en el 
Gran Premio de las Naciones y 
cuatro veces vencedor en la‘Es
calada," además de ser el últi
mo ganador de la Volta a Cata
luña.

Aparte de estos dos corredo
res, la organización ha contacta
do para esta edición con una 
treintena de profesionales, don
de no faltarán hombres como 
Alvaro Pino, Sean Kelly, Raúl 
Alcalá, Edwing Van Hooydonck, 
y Rolf Golz.

Los corredores profesionales 
que han confirmado su presen
cia en la subida a la montaña 
olímpica de Barcelona, tomarán 
la salida sobre las 12,00 horas 
del domingo y tendrán que reco
rrer 24,300 kilómetros, para 
completar el programa con una 
cronoescalada individual, en un 
cricuito de 8,100 kilómetros.— 
Efe

Hoy se coloca 
la primera 
piedra de la 
Villa Olímpica

El alcalde de Barcelona, 
Pascual Maragall, coloca hoy 
la primera piedra de la Villa 
Olímpica. Al acto han sido in
vitados los alcaldes de Ma
drid y Sevilla, ciudades espa
ñolas que también celebrarán 
acontecimientos de carácter 
internacional en 1992. El al
calde de Barcelona preside 
también la reunión de la Co
misión Ejecutiva del Comité 
Organizador Olímpico de 
Barcelona 92 —COOB —.

ya han perdido tres partidos an
te el Taugrés, Joventut y Caja de 
Ronda. Esta marcha titubean

te de los chicos de Aito tiene su 
epicentro en las lesiones de Epi 
y Trumbo, notándose sobre todo 
la del alero internacional, por
que Thompson está fracasan
do y con ello se está resintiendo 
mucho el juego exterior de los 
actuales campeones de Liga.

Por su parte, los madrileños 
también acusan la baja de Vi
llalobos y la duda de McDonald, 
pero estas bajas les crean me
nos problemas porque la defen
sa presionante ordenada por 
George Karl permite sacar el 
máximo rendimiento a los juga
dores que utiliza en cada parti
do.

El partido se jugará a las 
21,00 horas.

COPA DEL REY:
HOY SE DECIDEN

SEIS ELIMINATORIAS
Hoy se juegan los seis parti

dos que restan por disputar co
rrespondientes de los octavos de 
final de la Copa del Rey de 
baloncesto. Ya están clasifica
dos para la fase final el Real Ma
drid, que eliminó al Fórum, y 
el Barcelona, que hizo lo propio 
con el TDK Manresa.

Del resto de eliminatorias 
que se dilucidarán, la más inte
resante es la que disputarán 
en Lugo, el DyC Breogán y el 
líder invicto de la A-1, el Caja de 
Ronda, que puede quedar fácil
mente eliminado por el equipo 
gallego que fue capaz de derro
tarle la pasada semana en Má
laga por 21 puntos de diferen
cia.

PARTIDOS; Juventud-Caja- 
bilbao, 20,45. Valvi-Caja San 
Fernando, 20,30. Pamesa-CAI 
Zaragoza, 20,30. Mayoral-Tau- 
grés, 20,30. Estudiantes-Grupo 
IFA, 19,30. DyC Breogán-Caja 
de Ronda. 20.30.

TELEGRAMAS 
DEPORTIVOS

Fútbol. Los presidentes del 
Atlético de Madrid. Jesús Gil y 
del Boavista de Oporto. Valetim 
Loureiro. ultimarán el próximo 
fin de semana el traspaso al 
club español del joven futbolis
ta portugués Joao Pinto, asegu
ra hoy la prensa deportiva lusa.

Manuel Luis Diez Alonso, co
nocido como «Mezquita», ha si
do cesado como entrenador del 
Numancia. equipo de la Segun
da División B. confirmaron hoy 
fuentes de la directiva del club 
soriano.

Squash. El conjunto español 
sufrió la primera derrota en el 
Campeonato del Mundo de 
squash por equipos al perder 
con el de Francia por 0-3, en 
partido correspondiente a la se
gunda fase de este torneo que 
se disputa en Singapur.

El equipo que dirige Santiago 
Nieto se habia proclamado cam
peón del grupo C tras finalizar 
invicto en la primera fase.

Tenis. Confirmando su favori
tismo. Emilio Sánchez conquis
tó el triunfo en la decimosépti
ma edición del Trofeo Cobra, 
que se disputó en las pistas del 
Mallorca Tenis Club. En la final 
el número uno del tenis español 
se impuso a Sergio Casal por 
6-3 y 6-4 en una hora y quince 
minutos.

M.C.D. 2022
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Para aue estudiar

«y

Ministerio de Educación y Ciencia

Ayudas: Libros, transporte, residencia, compensa
toria y matrícula gratuita.

Cada Curso hay más posibilidades de conseguir j 
una beca. Durante los últimos seis años se ha 
pasado de 251.595 becas en el período 1984-85 
a más de 600.000 para el próximo curso 1989-90.

Plazo de solicitud: Del 1 de Julio al 31 de Octubre.
Información: Toda la información está recogida 

en el libro "Becas 89-90”, de venta
en kioscos y librerías. Infórmate. 
Para que el próximo curso 
estudiar sólo dependa de ti.

M.C.D. 2022
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a nunc io s po r  pa l a br a s

ALQUILERES
SE ALQUILAN aulas por horas, 
días o meses. Teléfono 420035.

SE ALQUILAN plazas garaje para 
motos, junto Plaza Mayor. Teléfo
no 422615.

NECESITO piso amueblado o 
compartir. Teléfono 441551.

SE ALQUILA piso céntrico. Telé
fono 430492 (de 3 a 5).

SE ALQUILA piso y local en La 
Granja. Padre Claret, 1. Teléfono 
91/2677316.

ENSEÑANZA
OPOSICIONES instituciones pe
nitenciarias, BUP o equivalente. 
Plazas toda España. Primeros 
puestos anteriores convocato
rias. Preparación: Rufino Prieto, 
funcionario del Cuerpo Especial. 
Teléfono 424628.

GANADOS ® HABITAT
' . . -

SE VENDEN 250 ovejas preñadas. 
Inocente Tanarro. Villafranea (Se- 
govia).

VENDEMOS novillas selectas im
portación. Visite nuestra exposi
ción en Barbolla (Segovia), donde 
disponemos siempre de ellas. 
Hermanos Alonso. Teléfonos 
543095 y 543107.

SEMENTALES y hembras puras 
charolesas. Teléfonos 181271 y 
181497. El Espinar.

AGENTES 
DE LA PROPIEDAD 

INMOBILIARIA

INMOBILIARIA Llancasa: Pisos, 
locales, solares. Facilidades has
ta 20 años. Ladreda, 25,1.° A. Te
léfonos 425358,435962.

MIGUEL TOVAR
AGENCIA INMOBILIARIZ '

■k CON NOMBRE PROPIO
U PRESTIGIO, EnCAOA 

«Fg* VISITENOS

EZEQUIEL GONZALEZ, 6 
TELEFONO 43 54 61

TOVAR: Piso junto Ezequiel Gon
zález, 4 dormitorios, dúplex, gas
tos individuales.

TOVAR: Edificio Santa María de 
Nieva, 4 últimos pisos. Facilida
des.

TOVAR: 2 viviendas, Ctra. Tres- 
casas, 3, 4, dormitorios, garajes, 
trasteros.

TOVAR: Edificio calle Las Nieves, 
3, 4 dormitorios. Garajes, traste
ros.

TOVAR: Piso San Lorenzo, 3 dor
mitorios. Garaje: Entrega: 1 año.

TOVAR: Piso Albuera, 4 dormito
rios, planta 6.a, garaje, entrega 1 
año.

TOVAR: Edificio José Zorrilla, 
Onde Sepúlveda, dúplex, 4, 5 

oorm ¡torios.

I®VAR: Chalet adosado, Nueva 
Qovia, 3 dormitorios, cochera, 

castos individuales.

TOVAR; Pi8o 160 metros, exte.
ri Planta 4.a, doble garaje, te

nazas.

J2VA^: Residencial Roma, 3.a 
• 2,3,4 dormitorios.

lin^^ P'so edificio Santa Cata- 
traXP,eX4dOrmÍtOriOS , garaje,

TOVAR: Piso junto Avenida José 
Antonio, 4 dormitorios, planta 
cuarta.

TOVAR 
30 añottle prestigia

yWfeM ]

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa
do catedral). Teléfono 433010.

HABITAT: Santa María de Nieva. 1 
y 3 dormitorios. Garaje. Exterio
res. Buena construcción. Facili
dades.

HABITAT: Zuloagas. 2 dormito
rios. 77 m2. Magnífica situación. 
Muy luminoso. Buen precio.

TRASPASA
CERVECERIA-BAR 
(LA GRANJA)
• Completa instalación.
• Ideal acondicionamiento.
• También subarriendo.
• Rentabilidad asegurada.
• Disponibilidad inmediata.

HABITAT: C/ Cantueso (junto 
Conde Sepúlveda). 113 m2.4 dor
mitorios. En construcción. Bue
nas calidades. Trastero.

HABITAT: Cristo del Mercado. 
Planta 5.a. 130 m2. 4 dormitorios. 
Impecable estado. Exterior. Buen 
precio.

i HABITAT

VENDE
Kiosco

- CENTRICO *
- MUY RENTABLE.

HABITAT: Pedro de Fuentidueña.
80 m2. 2 dormitorios. Muy cuida
do. Luminoso. Exterior.

HABITAT: Plaza del Socorro. 60 
m2. Estudio-apartamento. Reha
bilitado. Económico.

HABITAT: Santo Tomás. 144 m2.3 
dormitorios. Inmejorable calidad 
de construcción. Entrega inme
diata. Garaje.

HABITAT: Camino de la Piedad. 
Dúplex 150 m2.4 dormitorios. Ex
terior. Preciosas vistas.

^^HABITATj

PROMOCIONES EXCLUSIVAS
EDIFICIO

CAMPOLUZ
6 últimas viviendas

| 3,4 dormitorios
♦ Planta dúplex y normal
♦ Garaje incluido
♦ Buenas calidades

OPORTUNIDAD

HABITAT: C/ Real. 185 m2. Ideal 
rehabilitación. Planta 3.a Muy lu
minoso.

HABITAT: Sepa encontrar su Ha
bitat. Si quiere vender, si quiere 
comprar, siga los nuevos siste
mas en gestión inmobiliaria. Telé
fono 433010.

PERDIDAS
EXTRAVIADO pendiente forma 
de lágrima, con piedras, sábado 
14, noche. Zona Hotel Linajes, 
Falconi, San Esteban. Teléfono 
91/2546709 ó Hotel Linajes. Se 
gratificará por ser recuerdo fami
liar.

TRABAJO

PARTICULAR. Necesito intema 
para Madrid. 50.000-55.000 pese
tas. 91/7479545.

NECESITASE camareros/as, 
para cafetería restaurante barra y 
sala, con o sin experiencia. 91/ 
448-58-61.

PRECISO siete personas mayo
res 25 años para actividad co
mercial. Puestos responsables. 
R.M. Sr. Escrivá. (96) 3519221.

SE NECESITA asistenta. Abste
nerse sin experiencia. Teléfono 
420512 (llamar tardes).

SE REALIZAN toda clase de tra-^ 
bajos en Pladur, estantería, te
chos, tabiquerías, etc. térmicos y 
acústicos. Teléfono 440479.

EMPRESA ámbito nacional nece
sita para Segovia, personal co
mercial, ambos sexos. Tardes li
bres. Trabajo programado en 
equipo y formación a cargo de la 
empresa. Interesados presentar
se en Avd. Fdez. Ladreda, 12-1.° 
C.

SE NECESITA ayudante de cama
rero, sueldo a convenir. Teléfono 
428096.

SE NECESITA empleada de hogar 
de 10 a 5, sábados incluidos. Te
léfono 442070 (de 10 a 2).

SE NECESITA asistenta diaria. 
Teléfono 432282.

NECESITO asistenta tardes. Te
léfono 432142.

SE NECESITA empleada de ho
gar. Teléfono 440735.

SE NECESITA aprendiz adelanta
do y dependiente/a, con expe
riencia, puesto estable. Cafetería 
Korppus. (Ref. 40/1/17066).

NECESITO empleada de hogar. 
Teléfono 437812.

NECESITO empleada de hogar. 
Teléfono 435301.

VARIOS

AUTOCARES, bodas, excursio
nes, turismos, sin conductor. Sie- 
rramar. Patino. Ladreda, 11. 
430511 (seis líneas).

RELAX, señoritas de compañía. 
Hotel, domicilio, pases de lence
ría, vídeo, privado. Villalba. Telé
fono 8508543.

PRESTAMOS hipotecarios. Le
vantamos embargos, cargas. 
Máxima rapidez, discreción. 983/ 
397992.

ASUNTO nuevo. Ganará dinero 
colaborando fácilmente desde 
casa. Escríbanos: INICO, Aparta
do 1.209, San Sebastián.

SINGER. Máquinas de coser. 
Electricidad Ruiz. Juan Bravo, 3. 
Teléfono 430397.

¿ENTIENDE de negocios? Este le 
interesará. Magnífica inversión. 
Absoluta seguridad. Altísima ren
tabilidad. Teléfono 425314 (hora
rio comercial).

VEHICULOS

AUTOHOF, S. A. Automóviles de 
importación. Teléfonos 437813, 
425162.

VEHICULOS importación. Motor 
Castilla - Aupisa. 20 años expe
riencia. Segovia-Madrid-Alema- 
nia. José Zorrilla, 109. Teléfono 
422032.

VENDO furgón Peugeot J.5 cha
sis largo semi-nuevo. Interesa
dos: preguntar por Leandro en 
bar «La Concepción», a partir de 
las cinco de la tarde.

VENDO tractor Barreiros-545, en 
Campo de San Pedro. Teléfono 
556015.

VENDO Talbot Horizón GLS. Telé
fono 435539.

COMPRAS
SETAS compro cardo Edulis. Te
léfono (91) 2626891.

EMPRESAS
CITROEN 

CONTINUA PATROCINANDO 
EL FUTBOL EN TVE

Citroen Hispania ha firmado con 
RTVE, con carácter nacional y en 
exclusividad, el patrocinio para la 
temporada 89/90 de la retransmi
sión de los partidos de fútbol 
(Campeonato Nacional de Liga, 
Copa de S.M. el Rey, Copa de 
Campeones, Copas y Torneos Eu
ropeos, otros partidos de la selec
ción española, etc.), así como las 
repeticiones de las mejores jugadas 
y los proramas especiales que se 
realicen cuando no sea posible re
transmitir los partidos en directo. 
Estos partidos se emitirán por TV-2 
y el patrocinio de Citroen se mate
rializará a través de tres spots y 
cinco caretas de presentación.

Los resultados del acuerdo entre 
Citroen y RTVE ya se han plasma
do en las retransmisiones de los 
partidos correspondientes a los 
Torneos Veraniegos de la segunda 
quincena de agosto en los que se 
emitieron spots de Citroen AX y 
BX. Esta empresa automovilística 
continúa, de esta manera, con su 
apoyo al deporte español, con el que 
ya colabora patrocinando al equipo 
de fútbol Celta de Vigo, al equipo 
olímpico de vela y las retransmisio
nes en TVE délos partidos de fútbol 
durante la temporada 88-89.

UN BOEING 747-400 
DEQANTAS, 

CUBRELA DISTANCIA
LONDRES-SYDNEY

EN 20 HORAS09 MINUTOS 
DE VUELO ININTERRUMPIDO

El primer Boeing 747-400 de 
la Compañía Australiana Qantas 
aterrizó en Sydney por primera 
vez sin escala, convirtiéndose en 
el vuelo más largo non-stop de 
la aviación comercial.

El avión, valorado en 200 mi
llones de dólares y denominado 
«Ciudad de Gamberra», cubrió 
en 20 horas9 minutos los 17.850 
kilómetros.

Pilotado por cuatro de los más

VENTAS

CERCADOS Reques, cercados 
de fincas, materiales para cerra 
mientos. Teléfono 485176. Fuen- 
temilanos.

RODAMIENTOS Ferber, suminis
tros industriales y agrícolas, re
jas, cavadoras, golondrinas. Tra
vesía José Antonio. Teléfono 
426645.

VENDO piso ¡sensacional!, mejor 
sitio de Segovia (para cualquier 
uso), Ladreda, 25,1 ® B. (Ver jue-1 
ves tardes).

SE VENDE ático 65 m2, próximo a 
Plaza Mayor. Razón: Malconsejo, 
1, 1.° B. Teléfono 433887 (13,30 a 
15).

AUTOSERVICIO en El Espinar, 
funcionando, vendo por no po
derlo atender. Teléfono 181092.

CARRETILLAS elevadoras, ga- 
sóil, eléctricas y butano. Talleres 
Domingo. 423589.

SE VENDE o traspasa negocio 
rentable (hostelería). Optima si
tuación. Teléfono 430661.

SE VENDE 180 m2 edificables, en 
calle Real. Yanguas. Teléfonos 
560840,91/2693699, 983/201768.

SE VENDE leña encina y roble, 
seca. Teléfonos 431513 - 566037.

SE VENDEN varias fincas en Paia- 
zuelos. Teléfono 91/2677316.

experimentados capitanes de 
Qantas, el «Ciudad de Gambe
rra» transportó 23 pasajeros, en
tre los cuales iban representan
tes de Boeing, Rolls-Royce y 
Shell. El 747-400 será utilizado 
por Qantas en vuelos de largo 
recorrido, como Melbourne- 
Londres vía Singapour y vuelos 
transpacíficos non-stop.-Qantas 
tiene pedidos diez Boeing 747
400. Este avión puede volar nor
malmente 12.700 kilómetros con 
pasajeros y carga.

En 1935, fecha de la apertura 
de la primera línea de Qantas 
entre Londres y Australia (Bris- 
bane , el vuelo duró casi 14 días 
con 42 escalas y dos etapas fe
rroviarias entre Paris-Brindisi y 
Alejandría-EI Cairo.

GABRIEL GIL, NUEVO 
DIRECTOR COMERCIAL 

DE FASA-RENAULT

Gabriel Gil Royo, ha sido 
nombrado director comercial de 
Fasa-Renault, cargo en el que 
coordinará las direcciones de 
Marketing (Hervé Aboab), Post
Venta (Jean Fierre Couronne), 
Ventas (Jean Pierre Laurent) y 
Servicios Centrales (Jesús 
Luengo).

Nacido en Grisel, provincia 
de Zaragoza, en 1951, es inge
niero industrial. Está casado, 
tiene un hijo y, desde su ingre
so en Fasa-Renault en 1973, ha 
estado vinculado a tareas co
merciales.

Si este espacio 
lo ocupara 
su ariuncio, 
le verían miles 
de lectores
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EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Proyectan ampliar el 

Canal de Suez

URSS

Niegan que haya actos de violencia 
de carácter étnico en el Ejército

Moscú.— Un grupo de perio
distas de la República de Uzbe
kistán. junto a autoridades loca
les, rechazaron que en las uni
dades militare» de la República 
se están produciendo actos de 
violencia contra los uzbekos por 
miembros de otras nacionalida
des, en venganza por los acon
tecimientos de Fergana.

El diario «Pravda» da cuenta 
hoy de la investigación realiza- 
daporel grupo creado por re
dactores de los diarios «Fer- 
ganskaya Pravda» y «Kommu- 
na», así como por miembros del 
distrito militar y del Komsomol, 
que desmienten los insistentes 
rumores que circulan por Uzbe
kistán.

HONDURAS

Conmoción ante las acusaciones 
de corrupción contra el jefe 

de las Fuerzas Armadas
Tegucigalpa.— Las acusacio

nes de corrupción contra el jefe 
de las Fuerzas Armadas hondu
renas, general Humberto Rega
lado, publicadas porel diario 
"The New York Times», de Es
tados Unidos, han provocado 
una profunda conmoción en el 
Gobierno, el Ejército y la opi
nión pública de este país.

La información de que el mili
ar hondureno se «apropió de 
arios millones de dólares», 

procedentes de la asistencia m¡- 
itar que proporciona Estados 

Unidos a Honduras, fue difun- 
lida el pasado domingo por el 
diario estadounidense, que citó'

Según tales rumores, en las 
unidades militares de la Repú
blica se estaban produciendo 
actos violentos, e incluso ase
sinatos contra soldados uzbe
kos, en venganza por los suce
sos del pasado verano en el Va
lle de Fergana, que causaron 
más de 100 muertos, la mayoría 
de la etnia turco-mesjetina.

Las conclusiones de la inves
tigación señalan que efectiva
mente se producen casos de 
violación de la disciplina mili
tar, e incluso de muertes de re
clutas —aunque no se explica 
en qué circunstancias— pero el 
grupo niega que tales hechos 
sean consecuencia de los acon
tecimientos de Fergana. 

como fuente a un grupo de «al
tos oficiales» anónimos.

El presidente de Honduras, 
José Azcona, reaccionó «ano
nadado y profundamente preo
cupado», y solicitó a Estados 
Unidos «una reacción oficial» 
sobre la acusación de malversa
ción de la asistencia militar.

Sobre la acusación, un porta
voz de prensa de la Embajada de 
Estados Unidos en Tegucigalpa 
dijo a Efe que el Gobierno de su 
país «está haciendo un análisis» 
del caso, y que «mientras tanto, 
cualquier otro comentario de 
nuestra parte seria inapropia
do».

Francia y España 
participarán 
en un simulacro 
de accidente aéreo

Gerona.— Más de un millar 
de personas de Francia y Espa
ña participan hoy y mañana en 
un simulacro de accidente aéreo 
ocurrido en las montañas de los 
Pirineos, organizado por la Co
misión de Protección Civil de la 
Comunidad Económica Euro
pea.

Esta federación, denominada 
«Europa 89», se enmarca en el 
plan elaborado por la CEF sobre 
Protección Civil con el objetivo 
de coordinar la cooperación en
tre sus países miembros en el 
supuesto de que se produzcan 
catástrofes.

La organización de este ejer
cicio ha correspondido a las au
toridades francesas ya que en la 
actualidad este pais ostenta la 
presidencia de la CEE.

El simulacro, que se iniciará a 
las 14,30 horas en el Fuerte de 
la Bellaguardia, cerca de la lo
calidad francesa de Le Perthus, 
parte del supuesto de que un 
avión de la línea regular Barce- 
lona-Marsella con 170 pasajeros 
a bordo y 5 tripulantes sufre una 
grave averia que le obliga a rea
lizar un aterrizaje de emergencia 
en un lugar de los Pirineos.

El avión desaparece de las 
pantallas de control antes de 
llegar al aeropuerto barcelonés 
y se perderá en la zona com
prendida entre Le Perthus y el 
Puig de Neulos con un balance 
de 50 muertos, 30 heridos gra
ves. 90 leves y 5 desaparecidos.

En este simulacro de acciden
te aéreo participaron más de mil 
personas entre bomberos, equi-

Con un coste de mil millones de dólares, 
para permitir el paso de petroleros 

de 250.000 toneladas

El Cairo.— Las autoridades egipcias del Canal de Suez estudian 
un proyecto valorado en 1.000 millones de dólares para ampliar las 
dimensiones del canal, tanto en su anchura como en su profundi
dad, lo que puede modificar los diseños de la próxima generación 
de superpetroleros, según indicó el responsable del Canal de Suez, 
Ezzat Adel.

El proyecto lleva 18 meses en estudio y participan la firma ho
landesa Nedeco y dos compañías locales, Pacer Consultants and 
Telconsult.

El contrato de 1,5 millones de dólares para elaborar el proyecto, 
financiado por el Fondo Arabe para el desarrollo económico y social 
con sede en Kuwait, fue firmado el pasado mes de septiembre.

Los 195 kilómetros de longitud del canal permiten ahora el paso 
de petroleros de hasta 140.000 toneladas y de 53 pies (18 metros) 
de calado. El estudio ahora iniciado contempla una mayor amplitud 
tanto en anchura como en calado, que podría permitir el paso de pe
troleros de 250.000 toneladas y 23 metros de calado.

En 1967T poco antes del inicio de que la guerra árabe-israelí su
pusiera el cierre del canal durante ocho años, las dos terceras 
partes de las mercancías que cruzaban el canal eran crudos, y en 
la actualidad este tráfico se ha reducido a un tercio.

Adel indicó que los ingresos del ejercicio fiscal que concluyó 
en junio fueron de 1.340 millones de dólares, 40 millones más sobre 
el año anterior.

Las tarifas se deben mantener en paralelo, según Adel, con el 
incremento de la inflación en la mayoría de los países industriales 
que participan en el canal.

Casi un millón de toneladas se mueven diariamente a través del
pos médicos, policías, guardia 
civil, militares y servicios de 
transmisión de España y Fran
cia.— Efe

canal, cifra algo inferiora la de 1983, cuando el tráfico estaba en su 
apogeo.

Diariamente, una media de 62 barcos cruza el canal frente a los 
83 de 1983, lo que demuestra el tonelaje de los navios.

Mañana, miércoles, día 18, 
a partir de las cinco de la tarde

FIESTA
EN EL PEÑASCAL

Actuación de

JUAN ERASMO MOCHI
Presentación de los candi
datos al Congreso y Senado 
porSegovia V^TA

Murió de leucemia el actor Cornel Wilde

PPSOE
España, en progreso

Washington.— El actor nor
teamericano Cornel Wilde, de 
74 años, murió ayer victima de 
leucemia en el hospital Monte 
de los Cedros, de Los Angeles.

Con la muerte del actor, Holly
wood pierde a otra de las le
gendarias figuras que fortale

cieron la fama y el glamour de la 
meca del cine norteamericano. 
Wilde, recordado por sus inter
pretaciones en «.Lady with Red 
Hair», «High Sierra», «A Song 
to_Remember», «The Bandit 
of Sherwood Forest», «Forever 
Amber», «The Greatest Show on 
Earth» y «The Naked Prey», 
falleció poco después de la me
dianoche, tras librar una dura 
batalla contra la muerte en el 
hospital donde fue internado el 
pasado 2 de septiembre tras un 
empeoramiento de su enferme
dad. En 1945, Cornel Wilde fue 
nominado como candidato al Os
car por su actuación en «A 
Song to Remember», una de las 
versiones cinematográficas so
bre la vida de Chopin de mayor 
éxito en taquilla. Después de ac
tuar en numerosas películas que 
contaron con el aplauso del pú
blico, Wilde participó también 
en producciones de menor cate-

goría, trabajos que le ocasio
naron una gran fustración pro
fesional por su escaso impacto 
entre los aficionados. Decepcio
nado por la situación, decidió 
formar su propia compañía pro
ductora en 1955, bajo el nombre 
de«Theodora». Wilde se casó en

dos ocasiones, la primera con la 
actriz Patricia Knight y la se
gunda con Jean Wallace, que se 
convirtió en su socia en los ne
gocios cinematográficos y apa
reció frecuentemente en los re
partos de películas producidas 
por el actor.

Una empresa para insultar 
a domicilio, en Milán

Milán.—Mediante el pago de unas 20.000 liras (unas 1.800pese
tas) por insulto, las personas tímidas podrán dirigir groserías a 
quienes detesten a ira ves de una sociedad especializada en mensajes
insultantes.

Ungrupode milanes es imaginativos ha llegadoa crear una socie
dad anónima, “Insultosy compañía", que se encarga de la elabo
ración de los improperios, de grabarlos en cinta magnética y de
enviarlos al destinatario, según los deseos del expedidor.

Los profesionales del insulto, que se mantienen en el anonimato, 
explican en sus prospectos comerciales que su * 'principio es satis

provocada por el estrés cotidiano".
Los insultantes de esta compañía añaden que quieren ‘ "ayudara 

los demás a liberarse de su cólera ". ,
También se ofrece a los posibles clientes el envío de mensajes ano^ 

nimos, siempre grabados en cinta magnetofónica, sobre la inpde 
dad del cónyuge de la persona a la que se quiere denostar.

El precio de este servicio sobre el adulterio de terceros pue 
llegar a costar hasta 100.000 liras (unas 9.000pesetas).
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